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Cada año que transcurre son
menos los niños que usted
puede encontrarse por la
calle. En Alcoy y sólo en un
curso escolar, han sido 273
los niños que no se han
incorporado a la vida
académica porque, desde
hace ya una década, el
porcentaje de nacimientos
describe una curva negativa.
La edad media de los
alcoyanos crece y como
compensación sólo cabe
señalar que el «apiñamiento»
y saturación de las aulas va
descendiendo.

Según los datos que aporta el
último censo escolar, terminado
y dado a conocer esta misma se-

. mana, en un sólo curso escolar z
han sido 273 niños menos los que 11
ha registrado la ciudad. Y asl, la
oferta de plazas disponibles si-
gue creciendo hasta el punto
que en la Enseñanza General Bá-
sica y sobre un promedio de 40
plazas por aula. Alcoy dispone
actualmente y de cara al próximo
curso, de 1.706 plazas vacantes.
Como anécdota, hoy mismo
podrá encontrar un anuncio en el
periódico en el que un colegio
oferta plazas libres, quedando
atrás esa imagen de búsqueda
de colegio para el niño.

En el curso pasado, el número
de escolares que asistían a clases
de EGB fueron en Alcoy, 9.254,
exactamente 142 menos que el

curso anterior. En preescolar y
en el mismo período han sido
131 los niños perdidos en el cen-
so escolar, marcando de esta
manera la incidencia del descen-
so en el número de nacimientos
y, también, la emigración que se
ha comenzado a detectar desde
hace unos tres años.

Basándonos en el censo esco-
lar que ha confeccionado la
concejalía de Educación, el caso
más espectacular en cuanto al
descenso de escolares se produjo

el presente curso en la zona del
Ensanche, donde fueron 90 el nú-
mero de niños que dejó de asistir
a los centros de esta zona
lUxola, Huerta Mayor, La Salle y
San Roque Masculino y Femeni-
no). El caso más significativo de
disminución de alumnos ha esta-
do en el colegio San Roque Mas-
culino, donde de una media de
43,3 alumnos por aula, en el cur-
so 82-83, se ha pasado en el
presente a 40,75.

Los tres únicos colegios en los

que se ha observado un incre-
mento de alumnos, a causa del
trasvase de viviendas, han sido
Batoy, José Arnauda vías Escla-
vas. En el mismo barrio, tanto
los Salesianos, Juan XXIII como
el Miguel Hernández, han perdi-
do alumnos.

En estos momentos no dispo-
nemos de datos para conocer la
edad media de los alcoyanos,
pero resulta evidente que en los
últimos años se ha incrementado
notablemente.

Le edad medie de los elcoyenos ha ascremenredo en los úlornos saon
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Cada ario disminuye el
número de niños en Alcoy

La disminución de nacimientos se evidencia esencialmente en el
censo escolar de cada año/ Este curso ha habido 273 escolares

menos cine el anterior

Ciudad, Hoy

Una mujer de 25
años, nuevo Juez
de Distrito
en Alcoy

Maria del Carmen Araújo
Gorda tomó posesión oficial
de su cargo como Juez de
Distrito, en la mañana del
jueves. Muy reacia, accedió
al fin a que CIUDAD la
entrevistase, tras lo cual
recalcó: «que ésto no sirva
de precedente».
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Ayer finalizó el
debate textil en
«Horizonte-2000»

Ayer, viernes, finalizaban las
sesiones de trabajo dedicadas a la
industria textil, que a lo largo de
la presente semana se han de-
sarrollado dentro de las jornadas
kAlcoy Horizonte-2000v, organi-
zada por la Caja de Ahorros de
Alicante y Murcia. Las primeras
impresiones sobre los debates
muestran un aire esperanzador y
califican las jornadas como posi-
tivas por el sólo hecho de haber
servido para sentar, alrededor de
una mesa, a las fuerzas más
representativas del sector. El lu-
nes se iniciarán las jornadas de-
dicadas al metal, construcción y
electricidad y son ya 25 los ins-
critos para participar en las se-
siones de estudio y análisis de
estos sectores.

Se confirman
las cuatro
bajas del
Alcoyano

Ayer, a última hora de la
noche, el Club Deportivo
Alcoyano dio la baja a Dile,
Ramírez, Gómez I y Ca-
rrasco, confirmándose lo
que ya se intula, a juzgar
por la alineación que el
entrenador habla prepara-
do para enfrentarse al Ba-
dajoz, en la que no figura-
ban dichos jugadores.

Gómez I y Carrasco han
llegado, además, a un
acuerdo económico con el
club, mientras que los
otros dos aún están en ne-
gociaciones.

Hoy, la Entrada
de Moros en
Muro

Muro vivió ayer una víspera de
fiestas marcada por la incerti-
dumbre, dadas las condiciones
climatológicas que auguraban
poco sol para el día de hoy, pre-
cisamente el de la Entrada de
Moros.

Para las seis y media de la ma-
ñana estaba anunciado el toque
del Angelus, al que seguirá la
Diana, que debería terminar a las
diez y media en la Plaza de la
Iglesia. A esa hora está previsto
que se congreguen en la plaza
las clavariesas para desfilar hasta
la ermita.

A las cuatro y media de la tar-
de debe comenzar la Entrada de
Moros, con su Capitán, Manuel
González, de los Tariks, al fren-
te. (Página 51



Breves

Hoy, teatro de la
«IV Semana de
Información del
Deficiente» en lbi

Durante esta mañana
ehan venido realizando los asc-

tos de la «Sexta Semana de
Información del Deficiente, ,
que organiza la Asociación
para la Promoción de los Sub-
normales de Ibi. Se ha pre-
sentado una exposición de lo

strabajos realizados por los
alumnos del Centro de lbi, se
ha impartido una charla sobre
la «Sexualidad en el deficien-
te», y ayer viernes fue proyec-
tada una película, en el Cine
Roxy, a beneficio de la Aso-
ciación.

Hoy sábado, en el Centro
Cultural de la Villa, a las siete
de la tarde, habrá función de
teatro, con participación de
los niños del Colegio de Edu-
cación Especial «San Pas-
cual», que representarán la
obra vi Será sólo un Sueño?»,
que logró el premio a la mejor
dirección en el «XIV Festival
Provincial de Teatro Infantil».
Seguidamente, actuarán el
grupo Font Viva, que pondrá
en escena la obra «P . N.
de Fernando Arrabal.

Esteticistas
alcoyanas acuden a
la Feria de Valencia

Un buen número de esteti-
cistas de nuestra ciudad acu-
dirán a la Feria de esta mate-
ria que se celebrará en Valen-
cia a partir del dla 20 de ma-
yo. Peluquerla Mila, concre-
tamente, estará en dicha Fe-
ria y acudirá asimismo al con-
curso de peluquería que se
celebrará el día dos de junio
en el Meliá de Alicante.
Conferencia sobre
planificación
familiar

Comienza el lunes un ciclo
de conferencias sobre educa-
ción sexual en el Aula de Cul-
tura de la Caja de Ahorros
Provincial de Alicante de Al-
coy. La primera charla versará
sobre «La planificación fami-
liar por medios naturales» y
será impartida por un tocólo-
go a partir de las ocho de la
tarde del lunes día 13 de ma-
yo. El ciclo seguirá el martes
con la «Problemática sexual
de la pareja» y el miércoles
con las «Enfermedades de
transmisión sexual y su pie-
vención».

Los campos de
trabajadores

Muy Sr. mío:
Recibo hoy el Ciudad Semanal

de ayer domingo con el reportaje
o declaraciones de D. Francisco
Aura sobre los campos de con-
centración nacis; este señor y el
que suscribe somos de la misma
quinta, o sea del 39, la que los ca-
talanes llamaban «dels dinou
anys». No dudo sobre los horro-
res que relata, ya que dispongo
de unos cuantos libros sobre el
tema y de los campos de nuestros
«amigos» los franceses. Para em-
pezar, de Eduardo Pons, «Re-
publicanos Españoles en la Se-
gunda Guerra Mundial», «Los
Cerdos del comandante» y «Los
que hicimos la guerra». «Treblin-
ka», de Jean Frangoise Steiier.
De Virgilio Botella, nuestro
paisano, «El Camino de la Victo-
ria», «Tiempo de Sombras» y
‘‘Tal vez mañana», de Angel Pa-
lomino «Los que se quedaron».
De Lidia Falcón, «Los hijos de
los vencidos». De Juan Llarch,
«Las primeras banderas» y «Ba-
tallones de trabajadores». En fin,
como se verá estoy bastante bien
documentado al respecto; ahora
bien, lo que motiva la presente es
para rogar si algún lector de
Ciudad lo conoce, el que me faci-
lite los datos de algún libro que
trate sobre los n inefables,, cam-
pos de concentración y Batallo-
nes de trabajadores franquistas,
ya que a excepción del de Juan
Llarch, que por cierto no es ni
sombra de lo que fueron los cita-
dos batallones no he podido en-
contrar ninguno. Parece mentira
que no se haya escrito nada sobre
dichos campos de concentración
y batallones de trabajadores; no
lo comprendo, se ve que los que
padecimos por habernos queda-
do, no nos han quedado ganas de
recordarlos./ Francisco Martinez
Andrés.

El problema de los
menores
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los  coches, por este aspecto pase'
más tarde, se dedicaron a sentar-
se sobre los coches allí estaciona
dos, por esto también pasaremos,
pero por lo que no paso es por el
salvajismo y vandalismo que los
domina actualmente; ahora, se-
ñores, nuestros «niños» se dedi-
can a romper espejos retroviso-
res, rayar los capós con monedas,
y arrancan también las matri-
culas, y que a Vd. no se le ocurra
defender su coche pues se ganará
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dos confesados.
Todo lo dicho es aparte del

cochambroso aspecto que ofre-

yen las calles de San José y Vene-
rable Ridaura después de un día
festivo, llena de vidnos y casos
de plástico, etcétera.

Sr. Bustos haga algo porque es
muy lamentable ver a niños de II
y 12 años totalmente ebrios aco

stados sobre las aceras./ Un veci:
no de la calle San José.

Aclarando un error

Leo todas las semanas, con su-
mo interés, el suplemento del pe-
riódico local «CIUDAD» Lo
busco con afán. Me resulta¿Mte-
resantes las destacadas colabora-
ciones con las cuales cuenta dicha
publicación. Y los excelentes re-
portajes —que ocupan var
páginas—, donde se reflejan ras
andaduras y vicisitudes de perso-
najes alcoyanos de alguna ce-
lebridad o de entidades que han
sabido airear el buen nombre de
Alcoy. En suma: el suplemento
que comentamos ha venido a
cubrir un modesto hueco literario,

Mi estimado amigo Antonio
Rever! Cortés —al que admiro
por sus excelentes dotes persona-
les	 esy de sudo escritor— un'
de los colaboradores que e 

es
escriben

todas las semanas Sin saltare
ninguna. En el número corres-
pendiente al pasado sábado, día
4 del actual, Antonio Revert Cor-
tés escribe sobre «Algunas pá '-
nas históricas contra la Fiestal».
El trabajo es excelente, como to-
dos los suyos, ya que atesora do-
tes de investigador infatigable y
de buen hacer.

En este trabajo que comenta-
mos —donde se habla de denos-
(adores acérrimos de la Fiesta de
Moros y Cristianos de Alcoy-
hay algo que debemos aclarar. Se
confunden en él, larnentableMen-
te, los nombres de dos relevantes
alcoyanos: los de los hermanos
don luan y don Evaristo Botella
Asensi. En el articulo de referen-
cia se afirma que fue don Evaris-
to Botella Asensi —que más tar-
de llegaría asee Ministro de Justi-
cia de la II Républica— quien en
el año 1905 solicita del Ayunta-
miento permiso para celebrar un
mitin seguido de una manifesta-
ción el día 22 de abril, pasa pro-
nunciarse contra la drogadicción
del café licor y del bochinche. El
peticionario de la celebración de
tales actos fue don Juan Botella
Asensi quien, efectivamente
ocupó el cargo de Ministro de
Justicia en el Gobierno de don
Alejandro Lerro.. Y no tuvo
nada que ver con tal petición su
hermano don Evaristo Botella
Asensi que fue, durante la II Re.
publica, dignIsimo alcalde de
nuestra ciudad.

En el anlculo de Antonio Re.
sed Cortés se cita, en tres oca-
siones, a don Evaristo Botella
Asensi como enemigo de la Fiesta
de Moros y Cristianos, cuando en
realidad fue su hermano don
Juan Botella Asensi quien así se
manifiesta. Esto se demuestra
plenamente en el Decreto publi-
cado por don Santiago Reig
Aguilar-Taglada en el año 1905'
Este fue contestando a la petición
del mitin y manifestación formu-
lada por don Juan Botella Asen-
si. Mientras éste ocupaba el Mi-
nisterio de Justicia se escapó dula
prisión, en donde estaba cum-
oliendo una condena don Juan
Match Ordina, el bombee de ne-
gocios que tanto apoyó económi-
camente, la causa del General
Franco.

Nada más. Espero que mi buen
amigo Antonio Revert Cortés no
vea co nstas lineas una critica a su
documentado articulo. Todo lo
contrario. Si modestamente he
conseguido aclarar un error invo-
luntario suyo, me daré por satis-
fecho./ Eugenio Pascual %la-
go«.
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Competiciones y
actividades en
el Hogar del
Pensionista

A raíz de la subvención recibi
da del INSERSO, la directiva del
Hogar del Pensionista ha organi-
zado diferentes actividades de-
portivas, culturales y viajes a ini-
ciarse el próximo lunes en el
mismo Hogar. La asignación pa-
ra estos temas es de cien mil pe-
setas quedando repartidas en
treinta, cuarenta y treinta mil pe-
setas respectivamente, conte-
niendo competiciones de aje-
drez, billar, caliche, petanca y
cotos; y en el apartado cultural,
representaciones teatrales

'
 Ron-

dalla y Coral. En viajes se ha or-
ganizado uno con destino a
Petrel, Pego y Lagos de Anna y
Navarrés, visitando los respecti-
vos hogares de dichas plazas,
con fines de intercambios cultu-
rales.

Cabel 

sprevisto
actividades
  pe rtaa c ae

 l del
r d, dentrot srf e ho de s,

val en homenaje póstumo a tres
presidentes de este colectivo
Ramón L'orca, Armando Peidr6
y Juan Seguí por su dedicación
al Hogar. En este acto inter-
vendrán el grupo de teatro, ron-
dalla y coral.
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Dvronfe este mes

haga a su nuevo TALBOT

todo el combustible que va a
HORIZON le será dificil gastar

llevarse totalmente gratis.

equivalente en gasolina.

Por muchos kilómetros que le

Mil litros de gas-oil, o su valor (Hasta 90 CV y 175 Km/h.)(Dirección asistida, elevolunas
eléctrico, suspensión independiente).

(Desde 4,5 lb. a los 100 Krns..).
Por sus prestaciones punteras.

Por su completo equipamiento.

Por su increíble economía:
Y, sobre todo, por su motor
Diesel Peugeot Duro como pocos

devorar kilómetros Y de ahorrar
dinero Póngala en marcha

y avtjannazaadutoécontz,,,náinzoinn.. 
de

Automáticamente.	

TALBOT HORIZONPara que se olvide del
combustible y se dedique sólo a
disfrutar a fondo al volante de su 

DIESEL O GASOLINATALBOT HORIZON
En su categoria, no hay coche 

Nunca tener un coche fue tan rentable.que puedo con él.
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FUERZA DINÁMICA

Cartas al Director



Una mujer de 25 arios, nuevo
Juez de Distrito en Alcoy 

Es el primer destino de María del Carmen Araújo y la primera
ocasión que en un Juzgado de nuestra ciudad ejerce una mujer/

«Sí me encuentro a gusto, —afirma—, aquí me quedaré»

«Que yo haya tomado posesión hoy como Juez de
Distrito de Alcoy, considero que no tiene ningún interés
para nadie» — aseguró por teléfono con voz poco menos
que implacable María del Carmen Araújo García—. Pero
oiga, comprenda, es el primer juez mujer que tenemos en
Alcoy y, además... tan joven... 25 años. “Bueno, pues
entonces pongan en su periódico un pequeño breve»,
—concedió con indulgencia—. Convendrá usted, — le

lancé—, que a un juez le corresponde impartir la justicia,
pero la extensión de una noticia depende del periodista y
siempre en función del interés que puede despertar, y
ésto, aquí, créame, tiene interés. «Tampoco quiero ser
desagradable, —zanjó la voz al otro lado del hilo—, así
que puede venir, pero, de loto, nada. Y de cualquier
modo, que ésto no sirva de precedente».

Matilde Maftínez/ALCOY

N

ACIO en Madrid
hace veinticinco
años. Se man-
tiene aún solte-
ra, es alta y lleva
una melena ru-

bia a lo Sylvie Vartan. El miér-
coles juró el cargo ante la
Audiencia Territorial de Valen-
cia para seguidamente, el
jueves, tomar posesión del
Juzgado de Distrito de Alcoy;
es éste su primer destino. Y
realmente su rendimiento aca-
démico ha sido impecable: a
los 16 comenzó Derecho en la
Universidad de Zaragoza, a los
21 acabó la carrera y se pasó
tres años metida en su habita-
ción preparando las oposi-
ciones a judicatura, «sin salir ni
a comprar tabaco» —asegura
María del Carmen Araújo. Asi
que tal vez podía estar ante una
empollona de raza pura... «No,
no soy empollona, pero lo cier-
to es que siempre me ha gusta-
do estudiar y leer temas, fuera
de las materias de estudio».

Afirma que algunos profeso-
res habían detectado en ella
madera de juez y que desde
bien pequeña lo tenia claro,
«quería estudiar derecho y en
ningún momento dudé de mi
vocación, aunque en mi familia
no hay siquiera un abogado.
Pero es que, además, estudian-
do derecho tienes mil salidas,
ejercer la abogacía, fiscalía, re-
gistro, y yo siempre me incliné

por judicatura. En aquellas típi-
cas fichas que haces cuando
tienes que elegir la carrera, lo
normal es que pongas cuatro o
cinco, pero yo no tenia que
plantearme nada, porque lo
tenia claro desde siempre».

Pero, ¿en qué se basa esa
vocación tan rotunda, en el co-
nocimiento de un sistema para
implantar la ley o tal vez en las
soluciones que da la jurispru-
dencia a los problemas entre
los hombres?

— Me gusta mucho toda la
cuestión de derecho y, desde
luego, la función social que
tiene es importantísima. Sé, las
nociones de derecho no se
puede hacer justicia y sin el la-
do humano, tampoco es váli-
do; estás tratando con perso-
nas y se te plantean problemas
entre la gente, con todo esto
no se puede jugar, ya que por
pequeño que sea el problema,
para una persona puede ser im-
portante, vital casi».

Ser juez es una responsabili-
dad. ¿No sientes un poco de
miedo ante éste, tu primer des-
tino?

—No, no es una responsabi-
lidad, es toda la responsabili-
dad, pero no tengo miedo nin-
guno; he estado haciendo
prácticas en la Escuela Judicial
de Madrid, durante cuatro me-
ses. Me lo paso bien trabajan-
do y en este Juzgado hay
mucho trabajo, venimos tam-
bién por la tarde. O sea que,

con lo esclavo que es y la res-
ponsabilidad que implica, si no
te encanta es mejor que no lo
hagas.

Aquí en Alcoy, eres la prime-
ra mujer juez que vamos a te-
ner. ¿Crees que esto te va a
condicionar de alguna forma?

— Para mi, se trata de que
actúe una cabeza y, en ese
sentido, mi papel está claro, no
entiendo esas diferencias, por-
que si somos capaces de sacar
una oposición... comprendo
que a la gente le pueda chocar
un poco, sobre todo a los más
mayores, pero ahora esto no es
nada extraño, por ejemplo, de
148 jueces, en mi promoción,
la mitad somos mujeres. An-
tes, ser juez y mujer hubiera si-
do el colmo...

María del Carmen Araújo lle-
va cuatro días escasos en Al-
coy, no conocía la ciudad más
que por referencias, una ciu-
dad industrial, con mucha ac-
tividad en sus juzgados y lo
que más le ha llamado la aten-
ción: «¡qué cantidad de cues-
tas y de puentes, toda la parte
vieja con sus calles estrechas.
Pero sólo he visto cuatro cosas
y, sobre todo mira lo que más
he visto» —al tiempo que me
enseña un legajo de un juicio
por deshaucio—, pero la gente
que he conocido en el Juzgado
me ha tratado estupendamen-
te. No podría desear nada me-
jor. Me han hablado de las fies-
tas, ¡qué pena, me han dicho,

te las has perdido! Cuando me
han dicho cómo son, he pre-
guntado: ¿pero la mujer aquí
qué papel hace?, ¿es una espe-
cie de mueble?». —Y ¿qué te
han dicho? — «Que aquí se
conserva la tradición tal cual y
que la guerra la hacen los
hombres, pero así y todo me ha
resultado extraño. ¿Cómo se
divierte aquí la mujer en Fies-
tas?». Sencillamente, mirando
cómo distruta el marido y
aplaudiéndole, —le dije—, co-
mo verás, es una forma sui ge-
neris de disfrute, pero es la
nuestra. «Creo que es el prime-
ro caso que conozco» —dice
mientras parece dibujársele en
la frente un interrogante—.

María del Carmen Araújo,„
antes de partir de Tudela (hace'
10 días que vive allí), preparó la
maleta, «me he venido con mi
chándal, a ver si hago algo de
footing, o voy a nadar si hay
aquí alguna piscina cubierta.
Porque no soy persona de dis-
coteca, vide vino, no paso del
bitter kas sin alcohol; éso no
quiere decir que si se presenta,
voy con los amigos adonde
sea, pero no soporto las estri-
dencias, con la oposición, me
acostumbré al silencio. Antes
era bulliciosa, de mucho lío...».
¿Qué cuáles serán mis atribu-
ciones?, pues juicios de faltas
hasta de 500.000 pesetas, acci-
dentes de tráfico, cuestiones
de arrendamientos, en fió, pe-
cadines de niños».
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Abierto
el plazo de
presentación
de candidatos
a Sant Jordiet-86

La Asociación de San Jorge
celebrará una asamblea el próxi-
mo cha 3 de junio, en el que el
punto más importante de la or-
den del día será la designación
del niño Sant Jordiet para las
próximas fiestas de 1986.

Para ello, los niños aspirantes
deberán reunir los siguientes re-
quisitos indispensables: tener
entre siete u ocho años en el mo-
mento de ser presentado; ser
asociado devoto, lo mismo que
su padre o representante; su pre-
sentación deberá hacerse efecti-
va, como plazo máximo, hasta el
día anterior a la celebración de la
asamblea general, que está pre-
vista para el día 3 de junio; de ser
varios los niños presentados que
reúnan las condiciones estableci-
das en los apartados anteriores,
su designación será por sorteo
público en la referida asamblea.

Por otra parte, en la citada
asamblea se renovarán los car-
gos que, por cese estatuario
afectan al actual vicepresidente,
Octavio Rico Jover, secretario
Antonio Aura Martínez, conta-
dor, José Talens Bernabeu, y los
vocales, Javier Vilaplana Llo-
rens, Carlos Coderch Santonja,
Jeremías Gisbert Pastor y Albi-
nio Andrés Satorre. Además,
deberá cubrirse la plaza de un
nuevo vicepresidente, creada se-
gún acuerdo de la asamblea ge-
neral extraordinaria celebrada el
pasado mes de abril.

Para la presentación de los
candidatos a cubrir las plazas
que ahora quedan vacantes, las
distintas fíales tienen de plazo
hasta el próximo día 16 de este
mes. Cada fila podrá sugerir a
tres personas como candidatos,
bien entendido que por lo menos
una de ellas debe pertenecer a la
fila que hace la propuesta,

La junta directiva de la Aso-
ciación de San Jorge insta a les
filaes a prestar el máximo de
atención posible en cuanto a la
proposición de los candidatos,
porque de ello depende «el feliz
desarrollo de las actividades de
la Asociación».

El jueves pasado se produjo un TALONES SIN FONDOS
incendio en un almacén-solar
textil alcoyano, que gracias a la Se han presentado sendas de-
rápida intervención de los miem- nuncias en la comisaría por pre-
bros del Parque Intercomarcal de sentación de talones sin fondos.
Bomberos, fue extinguido con La primera de ellas se formula
celeridad. contra A.I.N., por valor de

Se ubica en la calle de Lope de 377.000 pesetas, y la segunda
Vega, y afectó a un número in- contra J.J.S.S. por valor de
determinado de balas contenien- 11.900 pesetas.
do materias textiles cuyos com-
ponentes facilitan la rápida pro-  La policía notifica también la
pagación de las llamas. El incen- recuperación de un ciclomotor
dio afectó a un local determina- que habla sido sustraído días
do y afortunadamente no se pro- atrás, apreciándose en él daños
pagó ni tomó mayores propor- por valor de tres mil pesetas.
ciones dado que los bomberos
fueron avisados inmediatamen-

	
Se ha denunciado también en

te,	 comisaría la sustracción de un

rachocassete valorado en ocho
mil pesetas, y que se encontraba
en el interior de un coche esta-
cionado en la calle Oliver. En el
coche se apreciaron daños por
valor de tres mil quinientas pese-
tas.

Por último, se ha presentado
denuncia contra J.M.C.C. por
lesiones graves inflingidas a un
menor, al atropellarlo con su
vehlculo en la calle Avenida de la
Hispanidad. Al parecer, el niño,
de ocho años, resultó con heri-
das de consideración, interpre-
tando los familiares que hubo
negligencia temeraria por parte
del conductor del vehículo,

COLEGIO

SALESIANOS SAN
VICENTE FERRER

Plaza Mosén Josep, 1, Tlfno, 54 08 66

ENSEÑANZA EGB
MASCULINA Y FEMENINA

Abierta la matrícula para el próximo curso
1985-86

• Dispone de plazas para los cursos Prime-
ro, Segundo y Tercero de EGB.

• Ofrece servicio de comedor,

Información e inscropción- de lun. a ,.emes de 12 a
13 horas y de 17.30 a 19,30.

Sucesos

Se incendió un
almacén de materias textiles



Una gestora oren taré salvar el club.

Una gestora intentará reconducir
al Club Taurino de Alcoy

Actualmente consta de 142 socios de los cuales sólo
pagan su cuota la mitad aproximadamente

Los responsables de la dirección del Club
Taurino de Alcoy convocaron una rueda de
prensa el pasado jueves en la sede del Club,
para informar a la población a través de los
medios de comunicación de la situación en

que se encuentra esta institución, así como,
en cierto 'nodo, desmentir anteriores
informaciones acerca de la desaparición del
Club, formuladas por el propio presidente,
señor Castelló.

Recordando el mes de Mayo
de 1953

José Ferrer Giner

Cura párroco de El Sainado,

II AN pasado 32
años desde aquel
mayo de la década
de los 50, que
aunó e hizo vibrar

la fibra alcoyana en un único
afán: celebrar el III Centenario
del maravilloso hallazgo de los
Lirios Milagrosos del Carrasca',
renovando la devoción mariana a
la Virgen de los Lirios con la
ofrenda de una hermosa corona,
que era la muestra del amor que
sus hijos de Alcov le ofrendaban
a su Madre, que allá en la hermo-
sura del Carrasca' velaba y roga-
ba a Dios por sus hijos, los alco-
yanos, que afanosamente vivían
su fe y su trabajo laborioso en su
ciudad industrial. Aquella coro-
na fue muestra de amor porque la
inmensa mayorla de los alcoya-
nos contribuyeron con sus alha-
jas y donativos en metálico para
su realización. Todo el pueblo
sintió como algo suyo muy entra-
ñable aquella celebración cente-
naria. En apoyo de esto, relato,
las palabras que manifestaba un
metalúrgico a Julio Vidal en una
encuesta: 'El Centenario tiene
que ser como obra de todo Al-
coy, algo grande, porque sino,
no es de Alcoy», ipura nosotros,
la Virgen de los Lirios es la «Fon(
Roja»; y la «Font Roja» es la
Virgen de los Lirios. En tanto su-
bamos todos los años al Carras-
cal, a «hacernos una paella» y
dormir una noche al raso, la Vir-
gen de los Lirios la llevaremos
siempre clavada en el corazón».

Hojeando un poco las publica-
ciones de aquel año 1953, en /a
revista «Liba», la Hoja del Cen-
tenario y la «hoja parroquial Li-
ba», se puede uno dar una idea
de lo que conmovió y motivó a
todos los alcoyanos el aconteci-
miento del III Centenario y Co-
ronación Pontificia de la Virgen

de los Lirios, Patrona de Alcoy.
Las jóvenes plumas de muchos
escritores alcoyanos, hoy ya con-
sagrados por su larga trayectoria
literaria, se afanaban en noble lid
por cantar en rítmicos versos las
glorias de Maria Inmaculada, la
Virgen de los Lirios y el Milagro
del Carrasca', entre ellos destaca-
ban por su pluma fácil, su pa-
labra fluida y armoniosa, Adrián
Miró, Ernesto Botella Candela,
Enrique Albors Vicéns, Guiller-
mo Berenguer, Antonio Rever(
Cortés, Antonio Candela Carbo-
nen, Gonzalo Cantó y otros
muchos más, pues la lista seria
interminable. Mención especial
merece nuestro poeta Juan Valls
Jorda, que también supo in-
terpretar el sentir de este pueblo
con una fervorosa y fina poesía,
«que no dudó el Jurado Califica-
dor» en declarar la poesía más
bella y expresiva para la letra del
Himno Oficial del Centenario,
cuyo texto reproducimos para
conocimiento de todos los aleo'

En milagro Elia' aparecida,/
tres siglos por Alcoy enaltecida/
con santa devoción de fe y amor.

Cantemos con unción enamo-
rada , la gracia sonriente y
derramada/ que brota de tu sacro
resplandor.

(Copla)
Virgen de los Lirios,/ con gozo

cristiano/ el pueblo alcoyano/ se
une en fiel haz,/ ;oh Madre
piadosa!! desde tu montaña,/ ce-
de a Alcoy y a España/ la gracia
y fa paz.

11
Con mariano fervor de pleite-

sía/ rendimos homenaje de
alegria/ y renovada fiesta ante tu
altar.

(Pasa a lo pag 14)
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por lo que se entendió que lo
más probable era que se produ-
jera la extinción del Club.

Sin embargo, la aireada infor-
mación ha servido de revulsivo,
y en la asamblea pasada, ce-
lebrada hace una semana aproxi-
madamente, se acordó crear una
gestora cuyo objetivo funda-
mental es salvar a la entidad, y
en primer lugar, sanearla econó-
micamente, que no quiere decir
otra cosa que regularizar los pa-
gos de las cuotas de los socios,
ya que la entidad carece de
problemas de tipo económico
puesto que no deben ni una sola
peseta. Sin embargo, en lo que
se refiere al control de los socios
y los pagos, cuya cuota asciende
a setenta y cinco pesetas men-
suales, existe actualmente una
gran desorganización que es pre-
ciso vertebrar.

En la rueda de prensa quedó
claro que el interés de la directi-
va, que dimitió en la pasada
asamblea, así como de la gestora
nombrada para reconducir la en-
tidad, y que está formada por
Manuel Bueno, quepa fue presi-
dente, Antonio Ferrer y Vicente
Martínez, no es otro que la conti-
nuidad del Club Taurino de Al-
coy, para lo cual, se han trazado
un programa de trabajo.

«Nuestro propósito es llevar
adelante una serie de ideas inno-
vadoras para que la entidad se
mantenga. En principio creemos
que lo esencial es sanear la si-
tuación económica; para ello va-
mos a remitir una carta a todos
los socios explicando la situa-
ción, a fin de que los que no ha-
yan pagado las cuotas corres-
pondientes a 1984 lo hagan. Se
dará un mes como plazo para
que normalicen la situación, y
después ya podremos disponer
de un estadillo correcto de las
bajas y permanencias en la enti-
dad',

Son ahora mismo alrededor de
ciento cuarenta y cinco socios,
de los cuales, la mayoria hacen
gala de una notable indiferencia
hacia la realidad del Club. Baste
decir como detalle significativo,
que a la pasada asamblea, que
era vital para la continuidad de la
entidad, únicamente asistieron
una quincena de socios,

«Una vez hayamos regulariza-
do la situación de los socios co-
menzaremos a pensar en las acti-
vidades que se vayan a desa-
rrollar. Creemos que son mu-
chas las posibilidades, pero pa-
ra ello, hace falta iniciativa y
ganas de trabajar. La idea nues-
tra, a pesar de que en Alcoy no
existe una plaza de toros, consis-
te en llevar a cabo actividades de
tipo cultural en torno a la fiesta
nacional, independientemente
de organizar excursiones a luga-
res donde se celebren corridas.
Se pueden realizar conferencias,
audiovisuales, se pueden vi-
sionar vídeos, incluso no se des-
carta la posibilidad de traer toros
a Alcoy por medio de las plazas
portátiles.

En cualquier caso, la conti-
nuidad del Club Taurino de Al-
coy pasa no sólo por el interés de
la gestora, ni de la directiva que
se forme una vez se hayan nor-
malizado las cosas. Para asegu-
rar la continuidad del que dicen
es el primer pub Taurino de Es-
paña necesita del apoyo de 10'
dos sus socios que aporten su
grano de arena, de cara a confe-
rir nuevos aires a esta alcoyanl-
sima entidad.

La gestora, con opiniones divi-
didas en cuanto a las posibilida-
des de éxito de esta nueva etapa
que van a iniciar desde ya, solici-
tan a través de los medios de co-
municación la solidaridad y el
apoyo de los socios, y de todas
aquellas personas interesadas,
para queso trabajo dé los frutos
apetecidos.

NR/ALCOY
Los directivos del Club insis-

tieron en que las informaciones
aparecidas hasta ahora fueron
producto de una situación dete-
riorada, producto de una profun-
da desmoralización de los diri-
gentes, que ante el manifiesto
desinterés de los socios veían
otra posibilidad de cara al futuro

CONFERENCIA - "MITING"
SOBRE EL LIDERAZGO DIRECTIVO

ORDEN DE LAS PONENCIAS

PONENCIA: "CARACTEROLOGIA DEL LIDER", por RAFAEL MOYA JOVE R. Abogado. Espe-
cialista en Derecho Mercantil y Fiscal

PONENCIA: "SIN ORGANIZACION NO HAY LIDERAZGO", por JUAN ROMERO MAESTRE In.
geniero Técnico Industrial

PONENCIA: "VALOR DE LA IMAGEN EN EL LIDERAZGO DIRECTIVO", por ENRIQUE FE-
R RE SEMPE RE. Empresario Diputado en las Cortes Valencianas.

PONENCIA: "DECISION Y SENTIDO DEL RIESGO DEL LIDER", por ALFONSO GISBERT
GRANADOS. Abogado. Especializado en Derecho Empresarial.

PONENCIA. "PERSUADIR, ACCION BASICA DEL LIDERAZGO", por PACO MOITO SANTON-
JA Empresario del Comercio.

PONENCIA: "EL DIRECTIVO Y SU LIDERAZGO MEDIANTE EL MANDO - por JOSE ANTONIO
ROMAN HEL LIN. Ernpresar:o. Ingeniero Industrial

PONENCIA -LA FORMACION PERMANENTE DEL LIDER", por JUAN LUIS BERNABEU VI.
DAL Apoderado Empresarial.

PRESENTARA EL ACTO Y ACTUARA DE MODERADOR EN EL COLOQUIO, EL PROFESOR
JORDI MORERA JANSA

• •
ESTE ACTO VA DIRIGIDO, PRINCIPALMENTE A EMPRESARIOS, COMERCIANTES, DIRECTI-

VOS Y VENDEDORES

DIO PRO MIMO MARTES 14 DE MAYO
HORA' 815 NOCHE

LUGAR: HOTEL RECONQUISTA DE ALCOY

NOTAS Y OBSERVACIONES:
—Cada ponencia tendrá una duración aproximada de unos 12 minutos, ESTIMANDO LA DURA.

CION DEL ACTO EN 1 hora 45 minutos, si bien ello dependerá de los asistentes, por las preguntas que
planteen en el coloquio

—Entregaremos las ponenc as exritas.

—Empezaremos a las 8 hor 35 15 minutos de la noche.
—LA ENTRADA ES LIBRE.
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G. Varela abre un ciclo
de charlas sobre nutrición

Está considerado como la primera
autoridad europea en la materia/

La primera conferencia tendrá
lugar el martes en la CAAM

Con la conferencia «Nu-
trición e industrialización» a
cargo del profesor Gregorio
Varela, considerado primera
autoridad europea en materia
de nutrición, se iniciará en Al-
coy un importante ciclo de
conferencias organizadas por
la Caja de Ahorros de Alican-
te y Murcia, contando con la
presencia de importantes bro-
matólogos, toxicólogos, fi-
siólogos y bioquímicos de las
universidades de Granada,
Madrid, Salamanca y Murcia,
personalidades como los pro-
fesores Francisco José Ma-
taix, Rafael García Villanueva,
Mayor Zaragoza y Salvador
Zamora Navarro, que actuará
como coordinador general de
estas conferencias cuya dura-
ción se prevea se prolonguen
hasta mayo de 1986.

Gregorio Varela, catedráti-
co director del departamento
de Fisiología de la Facultad de
Farmacia de la Universidad
Complutense de Madrid, será
el encargado de iniciar la serie
de conferencias que sobre te-
mas de nutrición se van a ce-
lebrar por un período de un
año en el Aula de Cultura de
la CAAM, a partir del martes,
a las ocho y media de la tarde.

El acto inaugural, su pre-
sentación, correrá a cargo del
también célebre profesor Sal-
vador Zamora Navarro, ca-
tedrático de fisiología de la
Universidad de Murcia, doc-
tor que ha colaborado estre-

chamente con la CAAM para
organizar este ciclo, al que se
le ha querido dar un carácter
abierto y al que podrán asistir
el público en general, así co-
mo técnicos en dietética, mé-
dicos, veterinarios y personal
sanitario.

Las conferencias tratarán
fundamentalmente temas de
actualidad respecto a la nutri-
ción: hábitos alimentarios su
influencia en los países in-
dustrializados, deficiencias
dietéticas, abusos, publici-
dad, toxicidad y una extensa
temática que desarrollarán un
equipo de profesores consi-
derados como los grandes
fundadores de la investiga-
ción nutriológica en España,
quienes aportarán un intere-
sante trabajo sobre terapéuti-
ca y nutrición elaborado en
un lenguaje asequible al gran
público.

Las conferencias y debido a
los meses de verano se sus-
penderán durante ese perío-
do, reanudándose el próxi-
mo mes de septiembre, en
la misma Aula de Cultura de
la CAAM. Cerrarán este ci-
clo los profesores Salvador
Zamora y Fermín Sánchez de
Medina, decano y catedrático
de Fisiología de la Facultad de
Granada, quienes hablarán
sobre «Errores y mitos de la
alimentación» llamada a es-
clarecer, lo que de engaño
puede haber tras los anuncios
y etiquetado de alimentos.

Los deficientes mentales
cuentan con tu comprensión

Creemos que la tienen. La tuya y la de todos los que se hayan parado a reflexionar
en su situaoon. En la de sus familias, carentes a veces de recursos suficientes

para atender a su tratamiento y preocupadas por su futuro En la de ellos mismos.
marginados e indefensos.

No basta con comprender su problema. Es necesano actuar, y hacerlo
colectivamente: para eso existen las Asociaciones pro deficientes mentales

Para defender sus derechos y. en suma, asegurarles una vida digna.

Juntos. podemos hacer mucho Tu actitud personal, y la de todos,
es decisiva para conseguirlo

Pasa a la acción
ahora

UNETE A NOSOTROS
Entra en contacto con la Asoclaclon de tu localidad ti

ASOCIACION
PROTECTORA

DE LA INFANCIA
SUBNORMAL

ALCOY

Carry de l'Escala, 10 ALCOY

11 de mayo 1985

Muro vivió ayer la vispera de
sus fiestas y hoy inicia sus dlas
centrales con la Entrada de Mo-
ros. El Angeles y volteo de cam-
panas habrán despertado a la
población para la Diana, en la
que desfilará en primer lugar la
fila Tariks, por tener este año el
Capitán, seguido por el resto de
las filaes del bando moro y por
las del cristiano, encabezadas
por la del Capitán, los Piratas. El
desfile terminará a las diez y me-
dia en la Plaza de la Iglesia. A es-
ta hora y en la citada plaza, se
reunirán las clavariesas con el
clero, las autoridades testeras y
las bandas de música para diri-
girse a la ermita, donde se ce-
lebrará la misa que todos los
años dedican las clavariesas a su
patrona. A la salida se disparará
una «mascletá» y la comitiva vol-
verá a la Plaza de la Iglesia.

El acto principal, la Entrada,
comenzará a las cuatro y media
de la tarde, partiendo los fasta-
ros de la esquina formada por la
Avenida de Alcoy y la calle La
Bola. Saldrá primero, natural-
mente, la filá del Capitán, la de
los Tariks, con Manuel González
al frente, y finalizará el desfile
con el paso de la fila abandera-
da, Marrocs. Al terminar el acto,
los cristianos realizarán su pa-
seo.

A las nueve y media de la
noche se bajará la Mare de Déu
de la ermita, disparándose un
castillo de fuegos artificiales a la
salida de la misma y otro al lle-
gar a la Iglesia.

La jornada terminará a me-
dianoche con un gran baile que
tendrá lugar en el patio del Gru-
po Escolar R. Gonzálbez,

MAÑANA, LOS CRISTIANOS

La jornada festera de mañana
domingo comenzará a las diez y
media de la mañana con la
Ofrenda de Flores. Los portado-
res de las mismas y autoridades
se reunirán en la ermita para ir
hasta la Iglesia pasando por las
calles de La Patrona, Alcoy, La
Bola, Plaza Molina y San Blas.
Comenzará seguidamente la Mi-
sa Mayor, a la salida de la cual se
formará de nuevo la comitiva pa-
ra ir hasta la ermita, donde se
disparará una amascletá».

Los cristianos iniciarán su des-
file a las cuatro y media de la tar-
de, igual que los moros el día an-
terior, con el Capitán, Manuel
Cerda de la filá Piratas, en cabe-
za. Seguirá el paseo moro.

La procesión general de la
Patrona comenzará a las nueve y
media de la noche, recorriendo
el itinerario de costumbre para fi-
nalizar en la Plaza de la Iglesia,
en la que se disparará una traca.
También este día terminará con
un baile en el Grupo Escolar, que
se iniciará a medianoche.

EL LUNES, EL ALARDO

Bando moro y cristiano se en-
contrarán a las diez y media en la
Plaza Molina para la aEmbaixá
del tonell» y posterior almuerzo.
A las doce y media los compo-
nentes del bando moro estarán
en la Plaza Molina y los del cris-
tiano en las Escuelas para co-

Ensena de los Taro*, Ole UP,tana
del bando moro este ano, en Muro

menzar las guerrillas hasta el
castillo donde, a la una, se ini-
ciará la estafeta y embajada mo-
ra. Por la tarde, a las siete y me-
dia, comenzarán de nuevo las
guerrillas, esta vez con los con-
tendientes situados al revés, y a
las once de la noche se disparará
la traca que señalará el fin del
tercer día de fiestas.

Hay que decir, que la Junta de
Fiestas ha establecido que sola-
mente se dispare en las calles
que rodean la Plaza dele Iglesia,
para evitar accidentes.

LIMITACIONES DE TRAFICO
EN FIESTAS

Como en todas las pobla-
ciones cuando llegan las fiestas,
el Ayuntamiento ha prohibido
estos días la circulación por una
serie de calles, las que compo-
nen el circuito de los desfiles,
formado principalmente por las
calles Sants, Avenida Valencia,
Palacio, San Roque, Plaza La Vi-
la, San Bartolomé, Tarongers,
Plaza Gonzálbez, Aitana y Bono,
que configuran el casco antiguo
propiamente dicho. Queda tam-
bién prohibido aparcar en estas
calles, de las que serán retirados
los vehículos con ayuda de la
grúa de la Policia Municipal de
Alcoy. La vigilancia de estas
calles será realizada por personal
civil a las órdenes de la Policía
Municipal, y no se dejará circular
más que a aquellas personas que
tengan pase, como médicos,
practicantes u otras profesiones
susceptibles de desplazamientos
urgentes.

Ibi celebra «L'Avis de
Festes»
Enrique Martínez/IBI

Ayer cnmenzaron los actos del
«Asís de Fastas». Anoche se
efectuó el reconocimiento de los
cargos f esteros: capitanes,
abanderadas, embajadores, de-
legados y presidentes de com-
parsas.

Hoy sábado, a las siete de la
tarde, está previsto realizar el
traslado de la imagen pequeña
de la Virgen de los Desampara-
dos desde el Asilo de San
Joaquín hasta la Parroquia de la
Transfiguración del Señor, sien-
do las comparsas capitanas, Ci-
des y Tuaregs, las encargadas de
hacerlo, pudiendo participar
cuantos lo deseen. En el trasla-
do, actuará la Unión Musical de
lbi.
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Mañana domingo, dia de
«l'Avíe de Festes», está señalada
para las 8'45 la concentración de
capitanes, abanderadas y teste-
ros en el Ayuntamiento, para se-
guir hasta la Parroquia de la
Transfiguración, donde se ce-
lebrará la Santa Misa a las 9.
Después, en la Glorieta de Espa-
ña, sobre las diez, aAlmorsaret
del Fester» y, a las 12, en la Plaza
de la Iglesia, Concurso de Cabos
de Escuadra. Por la tarde, a las
cuatro y medio, en el Ayunta-
miento, imposición de escarape-
las al primer clasificado de cada
bando, entrega del premio de la
CAPA a la mejor escuadra y de
un premio especial de los capita-
nes de 1985, para los mejores ca-
bos menores de 16 años.

A las cinco se iniciará el desfile
de l'Avis des Festes, en la calle
Colón. Cuando finalice este ac-
to, empezará la procesión desde
la Parroquia de la Transfigura-
ción del Señor hasta el Asilo de
San Joaquín, para devolver la
imagen pequeña de la Mare de
Dei, deis Desamparats.

Para estas Ornadas en que se
celebra el «Avis de Fastas», se
podrá contar con la plaza de la
Palla ya terminada, en la que se
plantará un plátano nuevo, dona-
do por la Diputación de Valen-
cia. Asimismo han quedado ter-
minadas las obras de la calle Co'
Ión, con lo que se volverá a una
total normalidad en esta zona de
la localidad.

Editado un libro de
«Ch i rigo tes festeres»
de Bañeres

Se encuentra ya a la venta en
Bañeras el libro titulado «Chiri-
goteo testeras de Moros y Cris-
tians al idioma de la Serra Ma-
riola». Este libro ha sido escrito
por Enrique Molina Picó y recoge
anécdotas, curiosidades y ras-
gos de las Fiestas de Bañeras,
sobre todo las que conciernen a
la Comparsa de los Moros
Viejos, de la cual el «Roig de Ma-
dama», que es como popular-
mente se conoce al autor, es
componente. Estas narraciones
están escritas en verso y tienen
un carácter humoristico, satírico
y desenfadado.

Lo importante de este libro es
que el beneficio comercial de la
venta del volumen irá destinado,
íntegramente a la Asamblea Lo-
cal de la Cruz Roja Española de
Bañeras.

HOY FESTIVIDAD
DEL GRUPO
«AIRES DE MARIOLA»

Hoy sábado, el grupo de coros
y danzas local «Aires de Mariola»
celebra la festividad de su patro-
na, Nuestra Señora de los De-
samparados. En el Templo Pa-
rroquia!, habrá una ofrenda de
flores a la Virgen, a la que se-
guirá una Misa, a las 8 de la tar-
de. A continuación, el grupo ac-
tuará en la calle Desamparados,
donde ofrecerá bailes típicos. Fi-
nalizarán los actos con una cena
de hermandad en el Maset de los
Moros Nuevos.

CIUDAD
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Hoy, la Entrada
de Moros en Muro



Ibi modificará su Plan General
de Ordenación Urbana

Enrique MartInez/IBI
Ibi modificará su Plan Gene-

ral de Ordenación Urbana se-
gún decisión tomada por el Ple-
no, sin votos en contra, a pesar
de que Alianza Popular propu-
so, en un principio, que el
asunto quedara sobre la mesa,
cosa que no parecia bien a los
socialistas. Al fin se tomó la de-
cisión, tras haber dado tiempo
al grupo Popular para pensarlo.
Las primeras reuniones para
estudiar el nuevo plan se ini-
ciarán en breve, de hecho ya
hay una convocada que tendrá
lugar en cuanto Soledad Vil-
ches, que está ausente, vuelva
a Ibi.

DIMITID FRANCISCO
MARTINEZ GUILLEM

El Ayuntamiento de Ibi se
queda sin su concejal inde-
pendiente, Francisco Martínez
Guillem, tras la dimisión de és-
te, que fue comunicada por el

secretario al Pleno. El concejal
quiso explicar personalmente
su decisión diciendo que '<Nun-
ca he querido entrar en el luego
partidista, el hombre debe es-
tar por encima de los partidos,
se debe mirare/bien de/pueblo
y no del partido».

Antes, en uno de los prime-
ros puntas del orden del día,
habla prometido su cargo el
concejal entrante Herminio
Grueso, que respondió al salu-
do del alcalde con una breve in-
tervención, en la que habló del
grave problema que representa
el paro en Ibi y muy especial-
mente el paro juvenil. Pidió
también que hubiera un mayor
acercamiento entre los grupos
y destacó la labor de su antece-
sora, la concejala María José
Moscardó.

URBANIZACION DE LA A
RIU DES CAIXES

El concejal Martínez Ais es-

taba en contra de aprobar la
moción de AP solicitando que
se adquirieran dos parcelas de
la Avenida Riu des Caixes y se
urbanizara ésta, por considerar
que otros proyectos son más
urgentes, sin embargo, el
asunto quedó aprobado por
unanimidad y se inciarán las
gestiones para adquirir dos par-
celas pequeñas. La oficina téc-
nica facilitará también una me-
rnoria del proyecto para estu-
diarlo más adelante.

El Pleno acordó asimismo
pedir un anticipo reintegrable
de dos millones de pesetas, pa-
ra la iluminación del campo de
fútbol y declarar desnucleariza-
do el término municipal, a pe-
sar de la abstención de los
ocho concejales presentes de
Alianza Popular y del indepen-
diente.

En ruegos y preguntas, el
concejal Yáñez pidió que se re-
mitieran telegramas o cartas de
felicitación a los tres deportis-
tas ibenses que están triunfan-
do: Mariano Sánchez, corredor
del Kelme que participa en la
actualidad en la Vuelta a Espa-
ña; Manuel Simón, que ha
vuelto a conseguir el Cam-
peonato de Europa de Full-
contar; y Máximo Galera, que
ha bajado la marca de atletismo
que tenía.

Pleno de dimisión de un concejal y entrada de otro el
último del Ayuntamiento de lbi, que se caracterizó
también por los buenos modales que imperaron tras las
tensiones que habían surgido en los anteriores. Se celebró
el mismo con la ausencia de Salvador Miró, de Alianza
Popular, y la decisión más trascendente de las tomadas
fue, probablemente, la aprobación de la modificación del
Plan General de Ordenación Urbana, a pesar de la
insistencia del grupo Popular en que el tema quedara
sobre la mesa, por lo que necesitaron sus miembros cierto
tiempo para discutir su voto, que al fin fue favorable.

MIENTRAS:~ Caringt~

~SE
EL INTERES

Miles de ahorradores ganan ya un alto interés por sus ahorros con
la Libreta Induban. Ahora, Vd. también puede hacerlo.

Con la Libreta Induban, sus ahorros se convertirán en una atractiva
inversión que le hará ganar el 10% de interés anual, con pagos
trimestrales y con la ventaja de poder disponer de o*" " "" • %
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El concejal
Carbonell
prepara
una encuesta
sobre la juventud

La Concejalía de Juventud,
sumándose al «Año Interna-
cional de la Juventud» ya la se-
rie de actividades que a nivel de
la Consellería se están efectuan-
do en la Comunidad Valenciana,
ha elaborado un cuestionario di-
rigido a recoger la opinión de los
jóvenes alcoyanos, en materia
de estudios, actividades cultura-
les y trabajos.

Francisco Carbonell, concejal
de la juventud, propone median-
te este sondeo público denomi-
nado «Pla Jove», la participación
y manifestación del sector juve-
nil, al que le será facilitado al re-
ferido trabajo mediante su distri-
bución en escuelas, institutos y
centros de formación profe-
sional. Posteriormente, una vez
obtenidas las respuestas, esta
concejalía extraerá las consi-
guientes conclusiones que per-
mitirán confeccionar el pretendi-
do estudio o análisis de la actual
juventud alcoyana y formular un
programa de actividades acorde
con su realidad.

Este estudio responde a la pri-
mera actuación de la Concejalía
de la Juventud, desde que Fran-
cisco Carbonell sustituyera al an-
terior concejal Francisco Bustos,
La elaboración del citado cues-
tionario, ha sido consensuado
por todos los grupos políticos de
nuestro Ayuntamiento.

Mañana, Marcha
Escolar en
Cocentaina

La decimosexta marcha esco-
lar que anualmente viene organi-
zando el Centro Excursionista
Contestano, tendrá lugar maña-
na domingo tomando este año
los bellos parajes de «la Duero-
la» y «Vuit Piletes» como itinera-
rio de la misma.

La marcha dará su inicio a las
ocho de la mañana desde el Plá
de la Font, desde donde se irá al
primer control situado en «La
Querola», de allí se irá a buscar el
segundo situado en «Vuit Pile-
tes», para bajar por la «Penya
Banya», San Cristófol y «Peileta
Blanca», a Cocentaina, final de
la marcha, que en total será de
unos diez kilómetros aproxima-
damente.

La marcha como viene siendo
costumbre últimamente carecerá
de carácter competitivo y en los
diferentes controles así como al
final de la misma, los participan-
tes serán obsequiados con
refrescos y golosinas y algún re-
cuerdo de la marcha.

O Un artista de Muro. Ma-
nuel Vicente Quinto, ha resul-
tado vencedor del concurso de
carteles de fiestas celebrado en
Villajoyosa, con una obra que
tiene como tema predominante
el mar, sobre el que aparece un
barco en el que llegan moros y
cristianos, y en cuyo casco se
han pintado las enseñas de am-
bos bandos. El jurado estuvo de
acuerdo en que la calidad de los
carteles ha sido mayor este año.
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Una nueve topologia en el alumbrado urbana

Bernabeu criticó que no
se hubieran justificado
aún gastos de Reyes
En el transcurso del útimo Pleno Municipal celebrado
por el Ayuntamiento alcoyano, Francisco Bernabeu,
portavoz de la oposición, criticó el hecho de que a
estas alturas todavía no se hubieran justificado todos
los gastos que hubo en la organización y celebración
de la Cabalgata de los Reyes Magos, recordando que
hace un mes que así lo están solicitando sin éxito y
que es obligación legal del concejal delegado presentar
las justificaciones de gastos en el plazo de tres meses
después de realizarse.
NR/ALCOV

Ante las criticas de Berna•
bes y en ausencia del conce-
jal responsable, Juan Santa-
maría, intervino la concejala
socialista María José Zarago-
za, quien mostró su sorpresa
por la actitud de Bernabeu
«ya que todos los gastos
han pasado por comisión».
Bernabeu recordó que habla
950.000 pesetas que todavía
no se habian justificado. Por
su parte María José pasó
a detallar todos los concep-
tos y que suman un total de
gastos en la Cabalgata, de
11.225.000 pesetas. Berna
beu hizo votos para que de la
misma manera que cada año
se detallan públicamente los
gastos de las Fiestas de Mo-
ros y Cristianos, también se
haga de la misma manera con
las de Reyes Magos.

EL DEFICIT DE LOS
AUTOBUSES

En la misma sesión plena-
ria, el portavoz Bernabeu vo-
tó en contra de una variación
de crédito para el Transporte
Urbano de Autobuses ITUA I,
alegando que si se necesitaba
más dinero para cubrir el défi-
cit era por el retraso en la
constitución de la Sociedad.
El concejal de Hacienda y res-
ponsable de los autobuses,
José Luis Masanet, explicó
en detalle que se trataba sen-
cillamente de un problema
contable, que el déficit presu-
puestado estaba en función
de la capacidad financiera en
aquel momento: «Ahora, con
una serie de ingresos que he-
mos tenido por transferencias
del Estado, ya podemos
transferir dinero a la partida

de autobuses«. La explica-
ción parecía evidente, pero el
señor Bernabeu mantuvo su
actitud y cuando Masanet le
dijo: «No creo que sean tan
inocentes para no darse cuen-
ta de que el déficit anunciado
estaba por debajo de la reali-
dad«, el dirigente de la oposi-
ción se limitó a explicar que
«No somos tan inocentes y lo
único que queríamos es que
reconociese públicamente
que el déficit de los autobuses
va a ser mayor del anun-
ciado».

Aproximadamente el déficit
del servicio de autobuses ur-
banos parece ser que sobre-
pasará los dos millones men-
suales.

LA CLASIFICACION
DE LA BIBLIOTECA

Han sido aprobadas las ba-
ses para la convocatoria de
tres ayudas, por un total de
750.000 pesetas, para realizar
trabajos de clasificación y or-
denamiento de los fondos de
la Biblioteca Municipal, ubi-
cada en el Centre Municipal
de Cultura.

Finalmente se acordó im-
poner las contribuciones es-
peciales por las obras de co-
nexión del depósito Els Llan-
sols a la red general de Santa
Rosa, informándose que tras
la correspondiente exposición
pública, ningún contribuyen-
te se había presentado para
formar una comisión de
control de las obras; un de-
recho que establece la legisla-
ción vigente y que práctica-
mente sólo la Asociación de
Vecinos de Zona Norte utilizó
en una comisión.

I

Drógueries Batoi
SUPER SERVICIOS 

El pasado jueves y tras un vino
de honor, quedó inaugurado un
nuevo establecimiento de drogue-
ría SUPER-SERVICIO, pertene-
ciente a la cadena de DROGUE-
RIES BATOI. Este establecimien-
to, además de sus secciones de
droguería, perfumería, paquete-
ría, mercería, regalos, plásticos,
pinturas y bricolage, dispone de
una sección especial para limpie-
za industrial, (bares, hoteles, co-
legios, empresas, etc.), con unos
precios sin competencia.

Visítelo en c/ Olivar, 31
(Barrio Batoy)

Elija la marca que corta
más césped en Espculr.

Venga a conoce, con lodo detalle la gama más cornsaels
en conecaspecles Sol nongun cornpromso Estamos e su enlata

ffis,s/odn y nos encanta habla. sle ;alamar.

Outils
(40

FERRETERIA

SAN ROQUE, S.L.
La Alameda,6-Tel.(965)33 04 34
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Los vecinos de la zona
centro de la ciudad, en la
franja comprendida entre
San Lorenzo-Pais Valencia y
Músico Gonzalo Blanes,
pagarán unas 1.900 pesetas
por metro lineal de fachada
en concepto de
contribuciones especiales
por el nuevo alumbrado
público que el Ayuntamiento
va a instalar. Con la
aportación de los vecinos se
cubrirá la mitad del
presupuesto de 66 millones
de pesetas que hay previsto
para estas obras.

NR/ALCOY
El presupuesto para el nuevo

alumbrado asciende exactamen-
te a 66.555.800 pesetas, si bien
puede variar la cantidad final, ya
que esta obra saldrá a subasta y
es lógico que a la baja haya una
variación. En base a estos cálcu-
los se ha calculado que las
contribuciones especiales fijarán
una cuota por metro lineal de
fachada de 1.800 a 1.900 pese-
tas.

Lo habitual en estos casos es 9
que las contribuciones espe-
ciales se fijen en un 70 por ciento Ir"
del presupuesto, pero la cuota
que saldria, estaría en unas 2.800
pesetas por metro lineal. El con-
cejal de Hacienda, señor Masa-
set, nos explicó que hasta la
fecha ninguna cuota ha supera-
do las dos mil pesetas y teniendo
en cuenta que en el casco anti-
guo se dan muchos casos de ca-
rencia económica, se ha optado
por establecer el ya mencionado
50 por ciento.

Las calles que se van a ver
afectadas por el cambio de
alumbrado público son: Santo
Tomás, San Nicolás, San Loren-
zo, Pais Valencia, Casablanca,
La Cordeta y el triángulo de
calles que se conf igura entre San
Nicolás, San Lorenzo y Músico
Gonzalo Blanes.

Además de estas obras de me-

• ora de la infraestructura urbana,
se aprobó el cambio de la red de
alcantarillado en la Avinguda del
Pais Valencia, con un presu-
puesto de 13.298.000 pesetas

UN PROTOTIPO
DE FAROLAS

Para no romper la linea ar-
quitectónica en la remodelación
de la Plaza de España, el diseño
de las nuevas farolas que se ins-
talarán en el casco antiguo de la
ciudad han sido realizadas bajo
criterios similares a las instaladas
alrededor de la Bandeja.

Las caracteristicas principales,
tanto de las lámparas adosadas a
la pared como las farolas de dos

brazos, es su fabricación en
hierro de fundición y acabado
con perfiles macizos como ele-
mento decorativo, siendo las
lámparas, conocidas como mo-
delo «gas« y la estructura de bra-
zos y farolas similares a las insta-
ladas en la avenida de la Hispani-
dad.

Las farolas propiamente di-
chas a colocar en los espacios
abiertos irán asentadas sobre
una base de hormigón de cin-
cuenta centírnetros y constarán
de un eje de tres piezas comple-
mentarias cuya altura sobrepasa
los siete metros y del que saldrán
dos brazos de los que penderán
una lámpara protegida con perf
es y pantalla.

Se invertirán 66 millones en el
nuevo alumbrado del centro

Los vecinos pagarán el 50 por ciento/ La cuota
de promedio sale a unas 1.900 pesetas por

metro lineal de fachada



El "Premi de Teatre Ciutat
d'Alcoi", este año en noviembre

Se presentará también, y por vez primera, patrocinada por
Diputación, la publicación de la obra ganadora del 84

Las bases del «Premi de
Teatre Ciutat d'Alcoi», en
su XVI edición, han
quedado establecidas por el
ayuntamiento de nuestra
ciudad. En la presente
convocatoria se ha
anunciado que la concesión
del premio, a diferencia de
otros años, tendrá lugar en
la primera quincena del
mes de noviembre,
coincidiendo en estas
mismas fechas con la
presentación del libro de
la obra ganadora del 84,
«Homenatge Rosselló
Pórcelii, del mallorquín
Miguel López Crespi,
patrocinados los gastos por
la Diputación. Esta
publicación marcará la
novedad más importante
del «Ciudad d'Alcoi» el
premio de teatro de mayor
tradición y antigüedad de la
Comunidad Valenciana.

M. Martínez
Tal como se había determi-

nado, aunque retrasada por la
lenta tramitación burocrática,
la obra ganadora en la pasada
edición, «Homenatge Rosselló
Pórcel», ha contado para su
publicación con los auspicios
de la Diputación alicantina, y
será en la primera quincena del
próximo noviembre, coinci-
diendo con el fallo del jurado y
con la organización del ciclo de
representaciones teatrales que
sirven de marco al «Ciutat
d'Alcoi», cuando la obra fina-
lista verá la luz.

Este certamen de teatro, es-
tablecido por el ayuntamiento
de nuestra ciudad, tiene las
condiciones óptimas, según
manifiesta el concejal de Cultu-
ra, José Pérez Tomás, para en-
gime en el más significativo y
digno de la Comunidad Valen-
ciana, ya que además de ser el
que data de una mayor anti-

güedad, restablece el compro-
miso con nuestra lengua autóc-
tona. «Sin embargo, —señala
el concejal, el hecho de que
tenga que ser escrito en valen-
ciano, le de un carácter restric-
tivo a la participación, aunque
a la postre, el nivel de calidad
de las obras que se presentan
reúnen condiciones literarias y
dramáticas cada vez más al-
tas». Esta es la causa de que,
posiblemente, el libro que sub-
venciona Diputación no incluya
únicamente la obra finalista si-
no, además, la que quedó en
segundo lugar, considerada
por el jurado como de una cali-
dad también meritoria. Pero és-
to, añade José Pérez Tomás.
no sabemos aún si se va a pro-
ducir, ya que en última instan-
cia, depende de la comisión de
cultura de la Diputación.

Por otra parte, el hecho de
que el «Ciutat d'Alcoi», sea el
premio de teatro con más tradi-
ción y nivel cualitativo de la Co-
munidad ha sido contemplado
con buenos ojos por la

Consellería de Cultura de la Ge-
neralitat, organismo que se ha
comprometido a prestar un
apoyo para que alcance unos
niveles más dignos y satisfac-
torios de difusión.

El «Ciutat d'Alcoi» estará do-
tado, como en años anteriores,
con 200.000 pesetas para la
obra ganadora, siendo su
patrocinador habitual el in-
dustrial alcoyano Rafael Insa, y
esta cantidad, el concejal de
cultura estima sujeta a revisión
en las futuras ediciones. El
ayuntamiento va a reservarse a
partir de este año, y con ello se
implanta otra novedad impor-
tante, el derecho de propiedad
de las obras finalistas. El día 30
de septiembre finalizará el pla-
zo de admisión de los trabajos
a concurso. Las bases se distri-
buirán en todos los ayunta-
mientos, diputaciones, institu-
ciones culturales, y centros de
arte dramático del País Valen-
cia, Cataluña y Baleares, ade-
más de la prensa nacional.

Pires Tomás, concejal de cultura

Rogad a Dios en caridad por el alma de

D a CARMEN GOSALBEZ RADUAN
que falleció, el día 6 del corriente, habiendo recibido los Santos Sacramentos y

la Bendición Apostólica de Su Santidad.

R. I. P.

Sus hermanos: Concepción y Alfonso Gosálbez Raduán; hermana política: Concep-
ción Selva Belda; tío: Jaime Bertrán García de las dayonas; sobrinos, primos y demás
familia.

Ruegan una oración por su alma y se digne asistir a la MISA DE OCTA VA

que se celebrará hoy día 11 del actual, a las 2030 horas, en la Arciprestal Pa-
rroquia de Santa María, por cuya cristiana atención le quedarán muy agrade-
cidos.

Alcoy, 11 Mayo 1985
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La madurez de
un estilo musical

José Maria alls salones

L

A Orquesta Municipal
de Valencia dirigida
por su titular Manuel
Galduf, dio un con-
cierto el pasado I de

Mayo en el Teatro Real de
Madrid, con motivo de la
Muestra Musical de las Comuni-
dades Autónomas, que organiza
el Ministerio de Cultura a través
de la Dirección General de Músi-
ca y Teatro. En dicho concierto
se interpretó una obra de nuestro
paisano Amando Blanquer, titu-
lada «Triptico Orquestal». Com-
puesta en principio como una
pieza para órgano, se estrenó en
la Iglesia de San Antonio de Va-
lencia en 1979 por el organista
Vicente Ros, posteriormente
transcrita para banda, fue estre-
nada por la Banda Sociedad Mu-
sical de Algemesl en Marzo de
1983, bajo la dirección del pro-
pio autor .

Una vez más, hay que des-
cubrirse ante la evidente inspira-
ción melódica, armónica, con-
trapuntistica, ritmica y rico colo-
rido orquestal que posee Blan-
quer, a la vez que se proclama la
madurez de un estilo personal e
inconfundible del compositor.

De el «Triptico Orquestal»
escribe Hernández Guirado, di-
rector de la Banda de Alcira: «es
una verdadera excepción de las
que Dios y la naturaleza nos
suelen regalar de tarde en tarde,
como una justificación de la
Creación».

Esta obra, en su versión or-
questal, está destinada a una
nutrida orquesta, consta de tres
movimientos: Comienza con un
Preludio en el que su carácer ne-
tamente ornarnentaL, se apoya
en principios tradicionales de la
música de los organistas del siglo
XVII, discurriendo por cauces
de gran fluidez. El segundo mo-
vimiento Coral es de una gran
densidad, de extraordinaria fuer-
za interna, de melodia generosa,
amplia, cálida, arropado siem-
pre por la riqueza de un buen
tramado orquestal. En el tercer
movimiento, Tocata, nos presen-
ta una escritura muy brillante,
rítmica, audaz y de forma libre,
llena de aciertos, color y muges-
ricamente instrumentada, termi-
nando con una manifestación so-
nora de gran fuerza.

Una setmana de
solidaritat amb
Nicaragua al
C. de Cultura

El Consell Rector del Centre
Municipal de Cultura ha acordat
celebrar una «Setmana Cultural
en Solidaritat amb el poble de
Nicaragua» i al voltant de la
problemática de tota Sudaméri-
ca.

S'ha pres aquesta decisió amb
motiu de trobar-se al país el pre-
sident de Nordamérica: eaclamat
per molts com a defensor de les
Ilibertats, quan precisament les
seves actuacions, i concreta-
ment en el cas de Nicaragua,
dernostren que es tracto d'abatre
un Govern elegir democrática-
ment», segons la justificació que
d'aquesta setrnana es fa a la nota
del Consell Rector i la direcció
del Centre de Cultura.

Breves

Mañana, teatro de
Darlo Fo, en la Casa
de Cultura

«La mueca del miedo», obra
de Darío Fo, será representada
mañana en el Centro Municipal
de Cultura, a cargo del grupo
«Elisa», colectivo de alumnos del
Instituto de Bachillerato de Ali-
cante, Joige Juan. Este montaje
teatral, fruto de anteriores traba-
jos y de una actividad continua,
que durante unos meses se vio
interrumpida por la desaparición
de su creadora, Elisa, reempren-
de su labor con esta comedia en
dos actos, de ambientación ita-
liana que presenta un tema de
gran actualidad. El intento de se-
cuestro del presidente de la FIAT
provoca un accidente en el que
se reconstruye por error su cara
con las facciones de uno de sus
obreros, lo que desencadena un
enredo tanto en el ambiente fa-
miliar del modesto trabajador,
como en el marco nacional de las
grandes finanzas.

Actividades del
Congrés de l'Alcoiá-
Comtat, en la comarca

Ha quedado determinado ya
por completo el programa de ac-
tividades que, con motivo del
Congrés d'Estudis de l'Alcoiá-
Comtat, se van a celebrar en
distintos pueblos de nuestras co-
marcas. los actos, conferen-
cias, recitales, exposiciones y
conciertos se prolongarán has-
ta primero del mes de junio, ha-
biendo tenido lugar la inaugura-
ción en lbi el pasado 20 de abril.

En la misma población, en el
Centro Cultural de la Villa hoy
quedará inaugurada la exposi-
ción sobre «l'Eneolític a
l'Alcoiá-Comtat» ya las ocho de
la tarde J. Trelis y J.M. Vicens
darán una conferencia que ver-
sará sobre este mismo tema. La
muestra se podrá visitar hasta el
jueves.

En Cocentaina, el lunes quedó
inaugurada la exposición de
«Torres i Castells de l'Alcoiá-
Comtatii, en el aula de cultura de
la Caja de Ahorros de Alicante y
Murcia, pudiéndose visitar ésta
hasta el día 19 de este mes. Con
respecto a este mismo tema, en
la misma sala y a las ocho de la
tarde, José María Segura y José
Torró ofrecerán hoy una confe-
rencia,

Monumento a la
Libertad de Expresión,
en Alicante

Coincidiendo con la celebra-
ción del Año Internacional de la
Comunicación, se falló reciente-
mente en Alicante el proyecto a
la mejor maqueta para el
«Monumento a la Libertad de
Expresión», que resultó ser para
José Iranio y Miguel González.
Precisamente, el primero, cono-
cido por «Anzo», tiene expuesto
en la Casa de Cultura de Alcoy
sus recientes trabajos en pintura
y escultura. Este proyecto ha si-
do premiado por la Generalitat
con un millón de pesetas y la
obra final se ubicará frente a la
estación de Renfe de Alicante,
en lo que se va a llamar en lo su-
cesivo Plaza de las Comunica-
ciones.



MCI

• Pisos de 3 y 4 habitaciones.
•Acceso directo del portal a la zona ajardinada.
• Solados en cocina, baño y aseo, de cerámica.
• Techos de escayola en pasillo, baño y aseo.
• Puertas y vivienda pintada.

• Pavimentos, azulejos, saneamientos,
armarios cocina, encimera y pintura
en varias muestras y colores,
a elejir por el comprador.
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¡NO DEJE ESCAPAR ESTA
EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD!

EDIFICIO "EL CANII" PROMUEVE

MONCABRER S.A.
CONSTRUYE

Eladio Silvestre S.A.
Información y venta en:

MURILLO, 25
Teléfonos 33 08 94 — 33 24 64

Arquitectos:
RAFAEL SILVESTRE GARCIA

VICENTE M. VIDAL VIDAL
Aparejadores

CRISTINA MUNTO VILAPLANA
ALFREDO PASCUAL RODRÍGUEZ

CREDITO OFICIAL A 15 AÑOS
POR LA CAJA DE AHORROS
DE ALICANTE Y MURCIA

RESTO Y ENTRADA, A CONVENIR

30 VIVIENDAS Y 6 LOCALES COMERCIALES DE PROTECCION
OFICIAL CON PLAZA INTERIOR, JARDIN Y JUEGOS

ESTA ES LA OPORTUNIDAD: ENTRE LOS 36 COMPRADORES DE ESTAS 30
VIVIENDAS Y 6 LOCALES COMERCIALES, SE SORTEARA ANTE NOTARIO, UNA

DE ESTAS CASITAS EN ALQUERIA DE AZNAR, TOTALMENTE GRATIS.

414
Puede visitarla todos los días,
incluso sábados y domingos,
llamando al teléfono 53 06 36

Arquitecto: JOSE LUIS ESTEVE PONSODA.
Aparejador: JORGE NADAL BLASCO.

Deliciosas casitas para pasar el verano.
Crédito Oficial a través de la C.A.P.A.

15 años, con entrada a convenir.

Construye JOSE BELVIS
ALQUERIA DE AZNAR

Información y venta llamando a los teléfonos
53 06 36 — 33 08 94 — 33 24 64



Cotizaciones de la Bolsa de Madrid al cierre
de ayer, ofrecidas por el S. de valores de la

Caja de Ahorros de Alicante y Murcia
vre.nes onte.a As+r Orlerancsa

BANCOS COMERCIALES
Atlántico 199
Bilbao 341 344 o	 3
Central 320 324 o	 4
Español de Crédito 	 333 333
Exterior 	 203 202 —	 1
Hispano 	 164 /64
Popular 	 360 364 a	 4
Santander 	 356 360 +	 4
Valencia 	 118 119 5	 1
Vizcaya 	 414 020 +	 6

BANCOS INDUSTRIALES
Elankinter 	 211 217 +	 6
Fomento 	 161 157 — 4

ELECTRICAS
\riesgo 	 233 235 2
Reunidas 	 141 153 7
Fecsa p 	 7150 7270 120
Cantábrico 	 153 16050 750
Hidruña 	 6160
H Española 	 84 8470 o	 070
lberduero 	 9530 9620 —	 1230
Sevillana 	 76 80 +4
Unión•Fenosa 	 74'50 7720 o	 270

ALIMENTACION
Aguda 	 217 211 — 6
Azucarera 	 202 196 — 6
Ebro	 	 686 693 — 3
Koipe 	 260
Tabacalera 	 214 210 4

COMERCIO
Corporación Mapfre 	 225
Finanzeuto 	 195
Camina 	 290

CEMENTOS
Cretalerla 	 160
Asland 	 150 14650 — 360
Uraltta 	 69
Valderrivas 	 306 303 — 3
Valencia. 	 351

CONSTRUCTORAS
Dragados 	 166 16630 + 650
Encinar de los Reyes 	 275
Huarle 	 12050
Cubiertas MZOV 	 282 282

INMOBILIARIAS
Infn	 Metro 	 267 265 2
Renta Inmotellana 	 83 84 xl
Simane 	 250
Urbanizadora Metro 	 483 475 — 8
Urbrs 	 58 60 .2
Vailehennoso 	 63 6230 650
Zabalburu 	 215

INVERSION MOBILIARIA
Alvamosa 	 95
Bansalibez 	 221 221
Cartinbao 	 186 187 +	 1
Cerusa 	 305 297 — 8
Española Irte 	 134 140 +	 6
Fibansa 	 254 252 — 2
Gasinval 	 110 107 — 3
Gral	 Invers 	 120 127 +	 7
InvetiSa 	 315 317 +	 2
Norvasa 	 17020
Popularinsa 	 344 343 —	 1
Rentisa 	 315 312 — 3

COMUNICACIONES
Teleióorca 	 118 12350 o	 550

PAPELERAS
Española 	 ao 4030 +	 (Y50
Saroó 	 52 5670 +	 370

OUIMICAS Y TEXTILES
Cros 	 4650 5250 +	 7
AragOne-S. 	 12950 139 o 930
Explosivos 	 45 4720 + 220
Petróleos 	  	 15520 154 —	 120
Snece 	 67 70 •	 3
Patromed 	 500 500

SEGUROS
Fénix 	 563 575 v12

SIDEROMETALURGICAS
AROS Hornos 	 3650 3120 +	 070
Mocosa 	 68 56 —12
Olarra 	 36 32 — 4
Tubacex 	 53 5330 +	 030
Zardoya Ots 	 490 493

AUTOMOVIL
Citroen 	 48 42 — 6
rusa Renault 	 82 81 —	 1
Motor Ibérica 	  	 	 60 60
Seet	 	 28
8endibérica 	 445 450 +	 5

FONDOS DE INVERSION
Aborrofondo 	 1 63342 / 656 + 2258

INDICE GENERAL 	 10975 11127 +	 132

«Ft "la Caja"

Seat Ibiza se viste en Paco Ra-
banne. A través de un convenio establecido
con e/ conocido y popular diseñador Paco Ra-
banne, la empresa Seat ha concertado el lanza-
miento de una edición en exclusiva de cincuen-
ta Seat Ibiza, y vestidosii por el internacional
modisto, lo que viene a constituir sin duda un
acontecimiento de especial relevancia en el
mundo del motor. Recordemos que el Seat Ibi-
za viene a ser el símbolo de la Europa unida, ya
que es español por Seat, alemán por parte del
motor Porsche y su control de calidad Volkswa-
gen e italiano por su diseño Giugiaro.

Rabanne ha sabido dar con su diseño, un to-
que maestro al espacioso y cómodo interior del
Ibiza, con un trabajo super exclusivo, en negro

y plata, ha vestido los confortable asientos,
acentuando aún más el placer de conducir. En
el exterior, otra muestra de creatividad: «spo-
kers» de audaz diseño, originales embellecedo-
res, neumáticos de perfil más ancho que confi-
guran una imagen de verdadero deportivo de lu-
jo. La impactante pintura exterior armoniza con
audacia los tonos negros, rojo y burdeos.

Por su parte, Paco Rabanne ha creado un
modelo especial de vestido, que incluirá en su
próxima colección y que llevará el nombre del
coche. Se trata de un vestido con su estilo futu-
rista y elegante en rojo, negro y gris.

Está previsto que los exclusivos Seat Ibiza de
Paco Rabonee, sean presentados en el salón del
automóvil de Barcelona.
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Breves
Asamblea de
trabajadores
afectados por las
exportaciones a Irán

Para hoy, sábado, a las doce
del mediodía, ha sido convocada
una asamblea de los trabajado-
res de las empresas afectadas
por las exportaciones al Irán, que
tendrá lugar en el salón de actos
de la AISS. En esta asamblea se
informará de las gestiones habi-
das a nivel de dirección territorial
de Trabajo para conseguir, como
ya adelantamos en anteriores
ediciones, que un nuevo expe-
diente de crisis por «desajuste
coyuntural», no les contabilice
en su expediente de subsidio de
desempleo, ya que llevan por los
mismo motivos 180 días compu-
tados.

El problema afectará funda-
mentalmente a unos 400 trabaja-
dores de las empresas Rafael
Blanes Aracil, Interfisa, Filgros y
Peralta.

Las soluciones que pueda
ofertar el director territorial de
Trabajo, señor Luengo, no se
conocerán hasta el próximo
miércoles, fecha en la que se ce-
lebrará una reunión en Alicante a
la que asistirán representantes
de los sindicatos y trabajadores y
de los empresarios

El Consell media en la
crisis de «Miró Reig»

Ayer viernes tuvo lugar en Va-
lencia, una reunión de represen-
tantes de la empresa «Miró
Reig», acompañados por el al-
calde, con el conseller de Traba-
jo, señor Millaca, a fin de tratar
los problemas con que ha de
enfrentarse dicha industria como
consecuencia de la futura aplica-
ción del contrato programa de
Renfe.

El CDS clarifica sus
relaciones con García
Cantos

En un comunicado del Comité
Ejecutivo local del Centro De-
mocrático y Social (CDS) se
aclaran las relaciones habidas
entre el partido y el industrial y
ex-aliancista Francisco Garcia
Cantos, recalcando que «nadie
puede anunciar su ubicación en
las listas electorales en estos mo-
mentos porque es algo que
corresponde al Comité». Explica
que las reuniones mantenidas
con García Cantos responden a
una estrategia de intercomunica-
ción y sondeos, sin que impli-
quen afiliaciones. Desmiente
que su presidente haya hecho
declaración alguna sobre la afi-
liación de García Cantos y subra-
ya que «el CDS no pacta nunca
una afiliación con nadie».

La industria en una
exposición del Banco
de Alicante en Ibi

Ha quedado inaugurada una
exposición organizada por el
Banco de Alicante, con motivo
del décimo aniversario de su lle-
gada a Ibi, en la que han colabo-
rado el Ayuntamiento, la Aso-
ciación Nacional de Fabricantes
de Juguetes, la Federación de
Empresarios del Metal de Alican-
te, el Centro de Estudios lbenses
e industriales de Ibi, aportando
modelos antiguos y actuales de
juguetes, así como pantallas de
luz, muestras de laminación en
frío, inyección de plásticos, fa-
bricación de tubo, rotativas de
huecograbado, artes gráficas,
herrajes metálicos, etcétera.

Ha colaborado también la
Conselleda de Industria, Comer-
cio y Turismo de la Generalitat.

La muestra puede ser visitada
hasta el día 19 del presente mes
de mayo, de tres a nueve de la
tarde.

Terminó el encierro de
la Policia Nacional

Los miembros de la Policía Na-
cional que permanecían encerra-
dos, en Asamblea Permanente,
en los locales del sindicato UGT,
abandonaron el lugar al atarde-
cer del jueves, tras conocerse la
noticia de que la Administración
y el Sindicato Unificado de Poli-
cía hablan llegado a un acuerdo
en la reunión mantenida a
mediodía de ese mismo día. Por
este acuerdo se desconvocan las
medidas de presión hasta ver los
resultados de la negociación,
que se iniciará el próximo día 16.

El INI se desprende
de «Textil Tarazona,
S.A.»

Según medios oficiales se ha
confirmado que el INI se des-
prende de la empresa «Textil
Tarazona, S.A.», firma que será
adquirida conjuntamente por
EURSA, vinculada a Entrecana-
les y el grupo textil CIMA. En el
acuerdo firmado se indica que el
INI se hará cargo de las pérdidas
acumuladas, cifradas en unos
2.600 millones de pesetas, a la
vez que realizará una aportación
de 300 millones de pesetas para
reducir el neto patromonial a ce-

Las firmas que adquirirán la
Textil Tarazona, aportarán, se-
gún las mismas fuentes, 160
millones de pesetas, cifra que
corresponde al 80 por ciento del
capital, siendo el resto aportado
por la Diputación General de
Aragón y la Diputación General
de Zaragoza.



D

ificil lo tiene el
equipo pacense
para mantener-
se en la catego-
ría Debe ase-
gurar los cuatro

puntos que restan y además
esperar a lo que hagan sus
más inmediatos rivales. En es-
tos momentos, el cuadro
extremeño está casi al borde
del descenso.

Si el Alcoyano empatara en
su campo, los condenaría al
pozo de la tercera división. La
afición está de uñas con su
equipo y piensa que sólo un
milagro podría s'evado. La in-
diferencia y la abulia por parte
de los hinchas es la nota pre-
dominante en una liga que se
inició muy gris y puede
concluir muy negra. Aparte
del fracaso deportivo que ha
supuesto esta temporada,
también se ha aunado el eco-
nómico. Ultimamente, las ta-
quillas no superan las cien mil
pesetas y la plantilla no ha
percibido ninguna cantidad
desde el mes de diciembre,
atravesando serias dificulta-

des. Mientras, la directiva le
dio el cese a Bizcocho, prepa-
rador y antiguo jugador del
Betis, que dejó al equipo con
tres o cuatro negativos. La
odisea de entrenadores conti-
nuó al firmar uno que había
conseguido su experiencia en
Dinamarca pero que descono-
cía absolutamente la Segun-
da División B. El experto de
Dinamarca con declaraciones
de claro matiz optimista, pro-
metiendo una fuerte recupe-
ración del Badajoz estuvo al
frente del mismo once parti-
dos, sin obtener ninguna vic-
toria. Tras el cese de este pre-
parador se hizo cargo de la
plantilla quien había actuado
como segundo de abordo, y
militó además en las filas del
Club Deportivo Alcoyano,
Ramón Ribera Ribera posee el
titulo de entrenador regional y
ha tenido bastantes trabas
por parte de la Asociación de
entrenadores porque no está

autorizado para dirigir al
equipo.

DOS BAJAS

De cara al trascendente
partido del domingo frente al
Deportivo, el Badajoz cuenta
con dos bajas en la línea za-
guera. Edu , el lateral izquier-
do sufre contractura muscu-
lar y no podrá alinearse al
igual que el central marcador
Juan Pedro, quien acusado
por una enfermedad no ha
entrenado a lo largo de la se-
mana.

El once más probable lo
formarían: Pedro en la por-
tería, Valverde, Herrera, Ro-
rnán y Lavado en la defen-
sa; Loli, Alegre y Ordás en el
centro del campo y en punta
Ellas, Botubot y Andrés o Ro-

Las esperanzas sólo las
mantienen venciendo, por lo
que es indispensable una vic-
toria para aspirar mínima-

mente a la permanencia. Sin
duda el ganar la pasada jorna-
da en tierras ceuties habrá su-
puesto un importante golpe
de moral para luchar hasta el
final por conservar la
categoría. En la clasificación,
el Badajoz ocupa la tercera
posición por la cola con 28
puntos y 8 negativos, ha ga-
nado nueve partidos, empata-
do 10 y perdidos 17. La tem-
porada para el cuadro pacen-
se ha sido francamente nefas-
ta pese a conservar práctica-
mente los mismos jugadores
que en la anterior campaña a
punto estuvieron de conse-
guir el ascenso.

El equipo que ya se vio en
el Collao como uno de los
más flojos del grupo, adolece
de capacidad rematadora, le
cuesta mucho conseguir un
gol y en la zaga proporciona
excesivos regalos a sus riva-
les. Ha perdido muchos pun-
tos en su feudo y todavía los
jugadores no han dejado de
lado el excesivo agarrota-
miento con que salen a dispu-
tar el partido cada jornada en
su feudo.

Los pacenses, al borde
del descenso
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Ultimo desplazamiento
liguero del Alcoyano a tierras
pacenses en partido que ha
de disputar mañana a las
seis de la tarde. Si para el
Alcoyano supone un mero
partido de trámite teniendo
asegurada su clasificación
para la Copa del Rey, el
Badajoz debe de buscar
afanosamente el triunfo para
mantener las esperanzas. El
empate es el pasaporte a
tercera. El Deportivo cuenta
con cinco ausencias, las
conocidas de Gile, Ramírez,
Gómez I y Carrasco por baja
y la de Gómez II por
acumulación de
amonestaciones. En la lista
de convocados figura el
juvenil Epi, quien de esta
forma realizará su primer
viaje con el equipo.

NR/ALCOY
La semana ha transcurrido ba-

jo el titulo de una novela de Emi-
li Bronté. «Cumbres Borrasco-
sas», y lo más anecdótico, aun-
que resulte paradójico es el parti-
do del domingo. Los aconteci-
mientos se iniciaron en el pano-
rama deportivo con la derrota
frente al Albacete, el lunes tuvo
lugar la famosa reunión de la di-
rectiva, el martes el acto de soli-
daridad de la plantilla en contra
de las bajas de sus compañeros y
el jueves la segunda reunión
anunciada. En resumen ha resul-
tado una semana en la que han

compromiso con la selección ju-
venil valenciana en el último en-
cuentro de su grupo, frente a la
norteafricana.

Se da el caso de que sólo irán
a Badajoz dos delanteros, Ra-
món y Dornénech, ya que ningu-
no de sus posibles sustitutos
ejerce tal demarcación.

Un once probable que juegue
frente al Badajoz lo formarían:
Alemany en la portería, Ernesto,
Barrios, Oltra, Castillo en la za-
ga, Morata, Gurruchaga, Patri,
Latorre en el centro del campo y
Ramón y Domenech en punta.
En el banquillo, quitando las
ausencias están los que faltan,
Vidal, Paqui, González y Epi, por
tanto al Deportivo no le queda
más remedio que practicar un
4-4-2 en su último desplazamien-
to liguero.

CIUDAD

	 11

Bajas a la baja
C Figuerola

Q

UEDAN dos
partidos para
concluir la liga.
Dos encuentros
de puro trámite.
El Alcoyano va

a jugar, como en .anteriores
temporadas, la Copa del Rey
y a la directiva blanquiazul se
le ocurre, cuando apenas res-
ta nada, en un síntoma de cla-
ra tozudez salir del paso y
proporcionar cuatro bajas.

Cuatro bajas que ellos
dentro de sí sabrán los moti-
vos, pero que a luz pública
han aparecido como un desa-
guisado digno de sainete o co-
media de enredo. Los cuatro
implicados tienen diversas cir-
cunstancias aunque desde
luego han sido como se dice
en el argot local «los que pa-
gan el palo» de una decisión
arbitraria. De Gile ya se llegó
incluso a confirmar que se le
proporcionaba la baja tras los
acontecimientos en un parti-
dillo y un incidente que prota-
gonizaron él y unos aficiona-
dos. Después de asegurarla,
se llega a un arreglo y conti-
núa en el equipo. Ahora con
menos incidentes de por me-
dio se la dan en claro per-
juicio para el jugador. El El-
dense estuvo interesado por
un Ramírez en recuperación,
un Ramírez, al que a diferen-
cia del caso Sendra, el Aleo-
yano retiene en sus horas ba-
jas, llegan a un diálogo con él
y acuerdan que se quede hasta
el final de temporada. Ramí-
rez, más o menos afortunado
en el panorama deportivo va
recuperándose de su lesión y
después de haber jugado en el
equipo: Zas, fuera. Carrasco
ha conseguido la titularidad
en los últimos partidos, la
temporada anterior era un in-
condicional en el trío de ata-
que, al igual que Gómez I un
«bregador», un luchador en
el área pequeña que ha pasa-
do del «Rosa al amarillo».

¿Para qué sirven cuatro ba-
jas a estas alturas de la liga sin
haber ningún expediente ni
mal comportamiento e indis-
ciplina de dichos jugadores de
por medio? El único baluarte
que pueden poner de mani-
fiesto es el económico. Sin
duda, el abandonar un club
antes de que finalice la tem-
porada repercutirá económi-
camente en los jugadores e
incluso pueden adeudárseles
sumas, dada su condición de
«amateurs».

Ciertamente no se sabe con
exactitud lo que ganarla en
dicha operación la directiva,
aunque sin duda no seria una
importante suma. Nada cues-
ta el quedar como caballeros,
esperar al final de campaña
(para lo que queda) y dar las
bajas o decirles adiós con esti-
lo. Así, parece una medida
«pantagruélica». La ventaja a
los jugadores se la propor-
ciona la actualidad. En un ca-
so similar que tuvo el jugador
Adorno con el Alcira, la Ma-
gistratura ha reconocido que
el club le adeuda cierta canti-
dad de dinero y que pese a
constar como amateur, su vi-
da dependía del fútbol. He
ahí un precedente que puede
favorecerles.

El Alcoyano viaja a Badajoz
con cinco ausencias 

El juvenil Epi en la lista de convocados/ Ramón y Doménech los
únicos delanteros/ A las bajas de Gómez I, Carrasco, Gile y
Ramírez hay que añadir la de Gómez II por acumulación de

amonestaciones.

sobresalido las discusiones de
despacho que los entrenos en el
césped. Deportivamente, el Al-
coyano no se juega nada maña-
na en Badajoz le es indistinto
perder o ganar, ya que a lo único
que puede aspirar, el quedar
entre los diez primeros para la
Copa del Rey, lo tiene matemáti-
camente asegurado aunque per-
diese los dos encuentros que
restan. Se pueden dejar traslucir
en el terreno de juego todos los
problemas que han sucedido en
la semana. El preparador, Qui-
que Hernández, también indica:
«naturalmente pueden influir los
acontecimientos vividos, duran-
te estos dás, pero vamos a In-
tentar que cuando salten al terre-
no de juego se olviden».

El entrenador no cree que en
el Deportivo el domingo se
pueda ver cierto desinterés y

apatía por parte de los jugado-
res. «No pienso que habrá desin-
terés. Es cierto que no nos juga-
mos nada pero hay que intentar
quedar cuando más alto mejor
en la clasificación y puntuara.

CON SOLO DOS DELANTEROS
DE PLANTILLA

Las bajas de cuatro hombres,
tres de los cuales estuvieron en
el once titular la pasada jornada,
obligará al Deportivo a partir a
tierras pacenses, con los justos.
Además el partido que ha de
descansar Gómez II por acumu-
lación de amonestaciones, hace
que viaje entre los convocados el
juvenil Epi, de esta manera esta-
rá -por vez primera en el banquillo
blanquiazul. Al parecer, inicial-
mente debía de acudir Edu, pero
el delantero alcoyanista tiene un

Doménech y Ramón, los dos delantrIOS ove jugarán contra el fladaps,



Termina la campana
"T. Libre" de fútbol-sala

La Campaña de Tiempo
Libre. que organiza el Centro
de Deportes, con la colabora-
ción especial de la Caja de
Ahorros Provincial de Alican-
te, y que cuenta con la cola-
boración de diversas perso-
nas y entidades, dentro de las
Campañas de Promoción De-
portiva de la Consellería de
Cultura, Educación y Ciencia,
está a punto de finalizar. La
organización está preparando
los actos de clausura, que en
fútbol-sala y tenis de mesa
van a celebrarse en breve. En
lo que respecta al fútbol-sala,
modalidad en la cual han to-
mado parte catorce clubs, la
jornada final tendrá lugar la
próxima semana, con dos en-
cuentros de exhibición entre
participantes de la campaña
«Tiempo Libre». La entrega
de los trofeos cedidos por la
C.A.P A. y una degustación
de Fficard, acompañada de al-
gún complemento, que sirva
para rematar esta jornada.

Ciñéndonos a lo estricta-
mente deportivo, hemos de
decir que el primer clasificado
ha sido el equipo de la Caja de
Ahorros de Alicante y Murcia:

el Grupo de Empresa con 20
puntos, entidad que ha de-
mostrado, con su regularidad
durante los tres meses que ha
durado el torneo, ser el mejor.
El segundo clasificado es
«L'Escenariir con 18 puntos,
empatado con el tercero,
«Parque Comarcal de Bombe-
ros».

El Centro de Deportes, en-
tidad que organiza estas cam-
pañas desde hace ya dos tem-
poradas, tiene previsto ade-
lantar al máximo la competi-
ción de tenis mesa, una mo-
dalidad que comenzó con
bastante más retraso que la
de fútbol-sala y en la que al
participar también un número
importante de entidades
todavía faltan por disputar
numerosos encuentros. Una
reunión de todos los delega-
dos, anunciada para esta mis-
ma semana, y el hecho de dis-
poner el Centro de Deportes
de unas instalaciones sufi-
cientes y adecuadas para la
práctica del tenis de mesa, fa-
cilitarán que la campaña de
Tiempo Libre en Tenis de Me-
sa, termine también dentro de
pocos días.
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El Raso lbense, en
busca del empate
frente al Castellón

Enrique Mart1neu 181
Hoy sábado se van a dispu-

tar dos partidos de fútbol en
Ibi, el primero a las 1545,
entre el Rayo lbense Juvenil y
el Benidorm, mientras que a
las seis de la tarde se enfrenta
el Rayo lbense al Castellón.

El partido que más expecta-
ción despertará será el último,
pues el Rayo lbense, se va a
enfrentar a un equipo que
igual que el juguetero necesi-
ta ganar, o por lo menos em-
patar, que es lo que salvaría
de una catástrofe al Rayo.

Han vuelto a recuperarse,
después de cumplir la san-
ción, los jugadores Maxi, Gi-
nés y Vives, con lo cual el
equipo, a falta de Solano, es-
tará casi al completo, y de ahí
que se le pueda plantar cara al
Castellón.

Este partido es el último
que se disputará deja presen-
te liga en Ibi, con lo que se
cerrará un año más la compe-
tición, hasta el mes de sep-
tiembre.

Contestano-San
Rafael: buscando
dos puntos para un
ascenso

C.P./ COCENTAINA
El Contestano puede, defi-

nitivamente, entonar mañana
el alirón del ascenso. Definiti-
vamente, si, al conocerse ese
error de marcadores que daba
como empatado el partido
Crevillente-Benigánim, o a la
inversa, y que, no obstante,
terminó con claro triunfo va-
lenciano. Así pues, es ahora
el Benigánim, junto al Jávea,
el rival que aún tiene opción

Noventa
participantes en
el «Manuel
Alonso» de tenis

Hoy com.enzan en las pistas
del Club de Tenis Alcoy el Trofeo
Manuel Alonso de carácter pro-
vincial para infantiles y al que se
han inscrito noventa participan-
tes. El torneo se desarrollará a lo
largo del mes de mayo y en él se
cuenta con el aliciente deja con-
currencia del campeón regional
por equipos de este año, el Mon-
temar

Las partidas se inician hoy a
las diez de la mañana hasta las
cuatro de la tarde y proseguirán,
el domingo con idéntico horario.
Al «Manuel Alonso» se darán ci-
ta los mejores tenistas de la re-
gión en categoria infantil.

En otro aspecto, también se
disputa la Copa Federación por
equipos hoy a las cuatro de la
tarde en las pistas del club de te-
nis Alcoy. El rival de turno para
los alcoyanos es el Onteniente y
en caso de vencerles, como los
valencianos derrotaron al Ville-
na, el equipo alcoyano conquis-
taría el primer lugar de la clasifi-
cación. También, el domingo se
cierra la Inscripción para el se-
gundo torneo presidente, com-
petición libre en categoría mas-
culina y femenina.

de alcanzar al Contestan°.
Aunque las cosas varíen mu-
cho respecto al Crevillente.

Varían, ciertamente, por-
que el Crevillente contaba
con un mejor gol average par-
ticular y porque su próximo
partido lo debia disputar en
campo propio. El Benigánirn,
sin embargo, juega en terreno
foráneo y cuenta con un par-
cial negativo respecto al Con-
testano. O lo que es lo mis-
mo: si como de suponer es, el
Contestano gana al vicecolis-
ta San Rafael en La Morera;
el Benigánirn gana o puntúa
fuera y el Jávea pierde o em-
pata en Jijona, el ascenso, di-
go, será un hecho. El Contes-
tano, de momento, cuenta
con todos los ases deja bara-
ja -

El encuentro de mañana,
frente al San Rafael, está fija-
do a partir de las cinco y me-
dia de la tarde y el Contesta-
no, presumiblemente, podrá
contar con su equipo de gala.
Un equipo de gala para una
gran fiesta.

El Bañeres recibe al
Cullera

Pedro N ilanova/BANERES
A falta de tan sólo dos jor-

nadas para que termine la
presente temporada de liga,
el Bañeres va a quedar prácti-
camente a las puertas de ju-
gar la promoción de ascenso
a tercera división. En su ac-
tual posición de cuarto clasifi-
cado con 43 puntos, a uno del
tercer clasificado y a cuatro
del segundo, puede decirse
que ha realizado una de las
campañas más positivas en

los últimos años, dejando
aparte, por supuesto, su as-
censo de la regional a la pre-
ferente.

Esta jornada le toca enfren-
tarse en su terreno de juego al
conjunto del Cullera, clasifi-
cado en la actualidad en el de-
cimocuarto lugar, equipo que
ganó por la ntinima el pasado
domingo al siguiente y último
rival del Bañeres en esta cam-
paña, el Ayorense.

Es posible que el Bañeres
conserve su cuarto lugar, to-
da vez que el Pego tiene que
jugar con el Fabara en su pro-
pio terreno de juego, al que
posiblemente consiga supe-
rae Por lo que respecta al
Muchamiel, éste tendrá que
desplazarse a la población de
Albal con lo que, caso de no
conseguir nada positivo allí, el
Bañeres puede despegarse, si
todo le rueda bien

Ya perdidas las posibilida-
des del ascenso, lo único que
le resta al Bañeres es conse-
guir la tercera plaza. El parti-
do será como siempre, en el
Campo Valor, y la hora será la
de las 1730 de la tarde.

El San Juan visita al
Muro con las fiestas
en la calle

Antonio/ MURO
El domingo el Muro, o lo

que quedará de los moreras,
reciben al conjunto del San
Juan, a las 830, hora oficial
según la Federación. A la mis-
ma hora estarán desfilando
los festers en las entradas de
Moros y Cristianos, y el entre-
nador murero espera que, por
lo menos sean los once justos
para saltar al terreno de juego

y disputar el último partido de
liga en el Patronato. El cole-
giado para el encuentro será
Sánchez Pérez.

José Luis tuvo que echar
mano del ya retirado jugador
Sellés, que si bien el domingo
no llegó a saltar al terreno de
juego, si lo hizo el jueves
contra el Gorgos en Pego,
donde volvió a demostrar que
al Muro le siguen faltando
hombres que rematen a gol
desde cualquier posición, con
ciertas garantías.

A algún que otro juvenil
tendrá que alinear el mistar lo-
cal para tener cierta seguridad
de que el visitante no les va a
golear, ya que no seria nada
de extrañar que lo hiciera,
tras ver como está el Muro en
sus últimos encuentros y con
las fiestas en la calle. Descar-
tados están los militares Cal-
vo y Miñó, ya que el viernes
pasado se presentaron en el
entrenamiento cuando ya
habla finalizado, y en plan fi-
guras; entrenador y Presiden-
te los mandaron a paseo.

El jueves se viajó a Pego
para disputar los 27 minu-
tos restantes del encuentro
Gorgos-Muro, y la desgracia
hizo aparición en los mureros.

A los dos minutos hubo un
fallo garrafal del defensa Chi-
mo, que dejaba en bandeja a
Signes para que marcara un
gol. Pese a que el colegiado
Pérez Patricio estuvo muy
bien, sin querer ver unas ma-
nos dentro del área, el Muro,
con un equipo de circunstan-
cias, no pudo hacer nada. Es-
tos fueron los que acudieron
a Pego: en la puerta Agulló,
Ramón, Chimo, Ballester,
Sellés, Roma, Oltra, Héctor,
Manolo, Agustin y César.

Muchas ocasiones de gol,
aunque no se consiguió nin-
guno, con disparos de Selles,
Manolc y Oltra

Mañana, semifinales
de la Copa de fútbol-
sala contestana

Para mañana domingo, a par-
tir de las once, están programa-
das las semifinales del Cam-
peonato de Copa de Fútbol Sala.
En las mismas, cuatro «grandes»
del deporte del balón pequeño
en la condal villa. Por un lado,
Cenius y Conguitos y por otro
Borts y Strops Toledo. Es decir,
el último campeón de la Copa de
Feria frente al último campeón
de las 24 Horas y el último sub-
campeón de éstas frente al últi-
mo subcampeón de la Copa,

VII Subida a
la Font Roja

El Club Atletismo Alcoy, bajo
el patrocinio de la Caja de
Ahorros de Alicante y Murcia y
la colaboración de numerosas
firmas comerciales alcoyanas ha
organizado la «VII Subida a la
Font Roja» a celebrar el próximo
26 de mayo en la categoría
«Open» para atletas.

Las inscripciones para partici-
par en la «Subida» deberán tra-
mitarse en el referido club o, una
hora antes de la salida, que se
efectuará, al igual que en ante-
riores años en la Plaza de Espa-
ña, a las diez de la mañana. La
distancia a recorrer se establece
en doce kilómetros.

Edu, máximo
goleador
de la selección
juvenil valenciana
Vilaplana

La selección valenciana juvenil
se enfrenta hoy, en Vall de Uxó,
a la selección norteafricana, aun-
que, ya clasificados, el en-
cuentro no tendrá mayor tras-
cendencia.

Luego le espera toda una se-
mifinal, frente al campeón del
grupo cuarto, en el que están las
selecciones castellana, Tinerfeña
y Andaluza. Las dos semifinales
se jugarán el 25 de mayo y el 1 de
junio.

Para la ocasión contará el se-
leccionador con el alcoyano
Eduardo Tormo, «Edu», jugador
que en la actualidad milita en las
filas del Alcoyano Juvenil y que,
a lo largo de los tres encuentros
que ha disputado, ha tenido una
extraordinaria actuación, cola-
borando al éxito del combinado
valenciano de forma destacada y
constituyéndose en el máximo
goleador de dicho conjunto,
puesto que ha marcado tres de
los seis goles que se ha anotado
el equipo.

Precisamente el pasado sába-
do, en Játiva, frente a la selec-
ción marciana, su actuación ra-
yó la perfección, en el primer en-
cuentro que se jugaba en tierras
valencianas, anotándose el se-
gundo gol de su equipo, que
cautivó al público asistente e hi-
zo que el alcoyano se ganara sus
simpatías y fuera aplaudido repe-
tidas veces por él mismo ante
sus espectaculares arrancadas
por la banda En relación con el
encuentro haría posteriormente
la siguiente declaración; «Co-
locado como extremo tuve
mucha facilidad para penetrar
por la banda, creando mucho
peligro en el portal contrario. Tu-
ve la oportunidad de cosneguir el
segundo gol, en una vaselina
entre dos jugadores contrarios y
el portero, colaboré además en
la consecución de los dos goles
restantes,»

El encuentro terminó con una
victoria valenciana por tres tan-
tos a uno y sería precisamente
esta victoria jaque le servirla a la
selección valenciana juvenil para
clasificarse para las semifinales
de Torneo de Selecciones Terri-
toriales en la categoría juvenil.
Tras el encuentro contra la mar-
ciana deja de tener importancia
el que se disputa hoy contra los
norteafricanos.

Preguntado por la actuación
que ha tenido en los tres partidos
disputados hasta el momento,
Edu manifestó encontrarse ple-
namente satisfecho: «Hace quin-
ce dios, en Melilla, además de
conseguir los dos goles que nos
dieron la victoria, quedé muy
contento de mi actuación, pero
sin lugar a dudas lo que hice el
pasado sábado, en Játiva, es lo
que me ha dejado más satis-
fecho».

Está, y la selección, se en-
cuentran pues, en una perfecta
forma moral para afrontar los
difíciles compromisos que les es-
pera, el encuentro contra el cam-
peón del grupo cuarto que
puede llevar al equipo a una po-
sición todavía mejor dentro del
torneo.

Los prepartidos



Manual Sanan la /a orpuiercle de /a 'magan), practicando con su entrenador Mor. Pon

Bustos anuncia que en
1987 se climatizará la
piscina del Polideportivo
El Concejal de Deportes, Francisco Bustos, ha
anunciado a la asamblea de la Fundación, que en breve
pueden quedar cerradas las negociaciones entre el
alcalde y el presidente de la Diputación para conseguir
que se incluya dentro de los planes provinciales de
1986-1987 la climatización de la piscina del
polideportivo Franciso Lapona, recordando que ésta es
«una espinita que todos los deportistas llevamos
dentro»

NR/ALCOY
Recalcó él concejal Bustos

el «esfuerzo que esta obra va
a suponer tanto para el Ayun-
tamiento como para la Dipu-
tación», ya que en total se
calcula que el presupuesto de
realización va a suponer más
de 40 millones de pesetas,
motivo por el que se llevará a
cabo en dos fases. Valoró la
importancia de esta obra
«porque es algo que todos los
alcoyanos están pidiendo a
gritos y llevamos muchos
años sin adoptar decisiones
definitivas al respecto».

Cuando el representante de
la Caja de Ahorros Provincial
cuestionó si sosería más inte-
resante instalar un «globo» en
la municipal y más económi-
co, contestó el concejal que
«uno de los defectos del
Centro de Deportes en su his-
toria es que ha habido mucha
gente que ha querido ser téc-
nico y hay que acostumbrarse
a dejar en manos de los técni-
cos las soluciones que les
corresponden»

SUBIRAN LAS CUOTAS
UN 20 POR CIENTO

En la misma asamblea ade-
lantó Bustos la necesidad con

que se van a encontrar de ca-
ra a septiembre, de incremen-
tar las cuotas de los socios del
Centro en aproximadamente
un 20 por ciento pasando así
a unas 1.700 pesetas al año.
Recordó que en la actualidad
se paga por usar todo el año
las instalaciones «lo mismo
que por unas zapatillas depor-
tivas». Admitió que «en estos
momentos las instalaciones
dejan mucho que desear y es
mucho lo que tendremos que
mejorar, pero sólo colaboran-
do todos podremos conseguir
tener unas instalaciones dig-
nas»

Dentro de este tema señaló
que cada año han de invertir-
se unos tres millones de pese-
tas para «reparar todo aquello
que se deteriora por la falta de
atención y cuidados de algu-
nos deportistas. Si cuidára-
mos y tratáramos las instala-
ciones como nuestra propia
casa, son tres millones lo que
nos ahorraríamos cada año».

En cuanto a instalaciones
deterioradas se expuso las la-
mentables condiciones en
que se encuentran el gimna-
sio y la pista de footing, así
como el riesgo de accidentes
que propicia la característica
del suelo de los vestuarios
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Manuel Simón Martínez, un
tarraconense de diecinueve
años afincado en lbi,
revalidó su titulo de
campeón amateur de Europa
de «full contact» en la
categoría de peso mosca.
Con tan sólo dos años
practicando esta modalidad,
Manuel Simón ha disputado
ocho combates de los que
ha ganado siete y ha perdido
uno, augurándole su
entrenador, el alcoyano
Mario Pons, un gran
porvenir. «Mi máxima ilusión
es intentar poner un
gimnasio y poder vivir de
esto —asegura el
campeón— entonces me
dedicarla mucho más a la
competición».

quien cree que en España no es
oportuno dedicarse profesional-
mente al »Full Contact», dada su
escasa rentabilidad económi-
ca, muy probablemente el año
próximo pase a neoprofesional.
«Empecé a los diecisiete años
por una casualidad. No había
practicado nada y un maestro en
Ibi me convenció para que hi-
ciera un combate. Peleé y gané
contra otro que conocía más la
modalidad, yo el Full no lo había
visto en mi vida. He disputado
ocho combates, siete los he ga-
nado a los puntos y uno lo perdí,
aunque fue en el clasificatorio de
Madrid. Como no habla rivales
de mi peso, me enfrenté contra
uno de superior categoría. Me
ganó por tres puntos de diferen-
cia».

De los combates que presen-
ció en el Europeo de Elda, Mario
Pons, concreta que de todos los
integrantes del equipo español él
y otro resultaron los más desta-
cados y los que de cara al futuro
poseen mayor porvenir. «El Full
Contact lo practica bastante
gente —dice Mario— lo que su-
cede es que suele hacerlo en
plan amistoso, muy pocos son
los que se atreven a participar en
una competición dada su dureza
y la fuerte preparación que re

-quiere».
De momento, Manuel Simón

ha demostrado ser el mejor de su
categoría en Europa y continúa
su ardua preparación para algún
día dar el salto y estar entre la eli-
te del Full Contact mundial.

La campaña deportiva que es-
tá llevando a efecto el Club de
Tenis San Jorge en diferentes
aspectos, dirigida por los prepa-
radores, Monzó y Rubio, culmi-
na con la organización de las »24
Horas de Tenis» que entran en
esta ocasión en su 12° edición,
abriendo a tal efecto la inscrip-
ción para participar en las 24 Ho-
ras de Tenis a todos los interesa-
dos en tomar parte, 'quienes de-
berán inscribirse presentándose
en los nuevos locales del Centro
de Deportes los lunes, a partir de
las 8 de la tarde o bien, cualquier
día de la semana en las propias
Oficinas del Centro de Deportes.

El plazo de inscripción queda-
rá cerrado el 20 de este mismo
mes de mayo fecha en que se
realizará el sorteo para disputar
las fases previas para poder par-
ticipar en las 24 Horas.

Como novedad, nos notifica el
Club Tenis San Jorge que por
vez primera, desde que se ini-
ciaron hace ya doce años estas
24 Horas de Tenis, las chicas
también van a tener cabida en
esta gran fiesta, y que el cupo
para la participación de las mis-
mas ya ha quedado cerrado des-

de hace unas fechas pues se ha
querido iniciar esta novedad con
un número no muy extenso para
dar paso poco a poco a que se
consolide la participación feme-
nina, conforme salgan de las Es-
cuelas Deportivas, debidamente
preparadas.

Una vez más se confía que las
24 Horas Deportivas de Tenis, de
la mano del Club de Tenis San
Jorge y sus dirigentes, el éxito
en esta modalidad que fuera una
de las que iniciaran en su día la
»gran fiesta alcoyana» hace 12
años, sea rotundo éxito. La cola-
boración que prestan gran nú-
mero de deportistas de esta enti-
dad dan pie para pensar en ello.

ESTE AÑO TAMBIEN HABRA
VAN' DE TENIS

Anuncia por otro lado el Club
de Tenis Alcoy que ya se ha con-
firmado la celebración, un año
más, del circuito VAN' de tenis,
que parecía peligrar en su conti-
nuidad. Importantes jugadores
que se encuentran en la zona
aprovecharán para disputarlo
aunque todavia no se ha precisa-
do la fecha a la espera de las dis-
ponibilidades de estos.

Según los organizadores, alre-
dedor de cuarenta pilotos se da-
rán cita mañana domingo en Al-
coy para tomar parte en la déci-
ma edición de la Subida al Re-
bolcat para motocicletas.

A apartir de las diez de la ma-
ñana comenzarán las subidas
oficiales, habiéndose realizado
previamente las subidas de
entrenamiento. Serán dos las
mangas y el mejor tiempo será el
válido de cara a la clasificación
final. Como ya informamos, la
competición constará de tres
categorias, la de 125 centímetros
cúbicos, la de 250 y la de supe-
riores, siendo la más esperada la
intermedia, la de 250, puesto
que será la que tenga una mayor
rivalidad.

Por otra parte, cabe decir que
a partir de las ocho de la mañana
la carretera de acceso a Benillo-
ba C-3313, quedará cortada al
tráfico, y se abrirá una vez haya
concluido la décima Subida al
Rebolcat, que se calcula sea ha-
cia las dos del mediodía. En esta
prueba participarán cinco pilotos
locales, aunque esta circustancia
no ha sido todavía confirmada.

Manuel Simón, campeón de Europa
de "Full-Contact" a los 19 años

Revalidó su titulo de peso mosca en Elda/ Ha
conseguido 7 victorias de los ocho combates que ha
disputado/ Su mejor cualidad: el juego de puños.

El Club Tenis S. Jorge abre Cuarenta pilotos
en la décimala inscripción Subida al

para las «24 Horas»	 Rebolcat

E

L europeo celebrado en El-
da supuso para Manuel Si-
món una consolidación,
sirvió para demostrar que
el titulo conquistado de un
año atrás en Marsella

no fue fruto de la casualidad «Es-
te año iba más preparado en to-
dos los aspectos que el anterior.
Me ha faltado quizá tener la con-
fianza de uno que me llevara y el
primer combate sall un poco a lo
loco, pero vencí. Los rivales han
sido diferentes y han presentado
más dificultades que en el pasa-
do campeonato. En Marsella me
lo jugué todo a un combate.
Aquí he disputado dos, uno a
tres asaltos contra un francés y
la final a cinco contra un belga.
El primero resultó más complica-
do sali un tanto más nervioso. En
el segundo obtuve la victoria
gracias a que lo tiré en una oca-
sión y me sirvió para aventajarle
a los puntos».

El Full contact denominado
también «Boxeo americano» es
una modalidad que en su país de
origen está desbancando al tra-
dicional boxeo, mezcla del de-
porte de los puños y del kárate.
Manuel Simón, para prepararse
en este deporte alterna la locali-
dad de Ibi y Alcoy donde acude
los martes y jueves al gimnasio
que regenta Mario Pons, espe-
cialista en Taekwondo. «En lb,
trabajo la potencia, me dedico a
correr y a realizar fondo, cuando
vengo a Alcoy practico con Ma-
rio el aspecto técnico».

«Le falta tomar más técnica,
asegura Mario Pons, porque en
preparación y forma flsica se en-
cuentra excelentemente. Necesi-
ta ese toque técnico que al año
que viene puede consolidarle
todavía más. Como cualidades lo
que más me gusta de Manuel es
su juego de puños, la pierna la
levanta bien, pero le falta poten-
cia».	 .

Manuel Simón no puede
luchar por obtener puestos más
altos en el campo del amateuris-
mo la meta más elevada es el
campeonato de Europa, ya que
del mundo no se celebra. Pese a
los consejos de Mario Pons,
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tud de servicio.
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Juan M. Jordá: el futuro de una
radio con 54 arios de historia 

El objetivo del director de Radio Alcoy es mantener el carácter
popular de la emisora y comarcalizar su proyección/ Prepara un

programa hecho por jóvenes y para los jóvenes

Juan Miguel Jordá ha
asumido la herencia de aquel
aventurero que fue su
abuelo, don Jesús Raduán,
y que hace ya 54 años le
regaló a su pueblo una
emisora de radio. El es ya el
futuro de una emisora, la
emisora de Alcoy, arraigada
en la ciudad con la fuerza de
una gran proyección popular
que como él mismo recalca
«ha hecho que la calle donde
nos encontramos sea
conocida popularmente por
el carrer de l'emisora.

Mis do 25
wmplares
'nos,s le
dato.. 1
Radio Al"

R.C.V.

T

IENE treinta años y
lleva ya siete meses
al frente de una de
las emisoras más
antiguas de España
-la segunda de

carácter local después de Tarra-
sa - y es consciente de la res-
ponsabilidad que comporta diri-
gir un medio que escuchan
diariamente miles de personas.

-«No hay duda que Radio .4/-
coy esté plenamente arraigado
en la sociedad alcoyana y de eso
te das perfectamente cuenta
cuando recorres la ciudad y
compruebas que se escucha en
las barberos. en un estanco, en
un bar Y por supuesto que eso
te obliga a comprometerte más,
so cabe, con el trabajo que llevas
a cabo. . »

- ¿Qué es lo más dificil cuan-
do uno ha de sentarse tras la me-
sa de la dirección de una emisora
de radio?

- «Cuando se cuenta con un
equipo de trabajo como el que
hay en Radio Akoy, las dificulta-
des escapan un tanto del trabajo
radiofónico para entrar más en el
terreno de las relaciones públi-
cas Para mi: /o más difícil es
atender, convencer, hacerme
comprender y ser justo con la
gran cantidad de personas de to-
da clase y condición que cada
dia llegan hasta mi despacho con
los temas y problemas más va-
riados... »

- Y quién comprende mejor la
condición de un medio de comu-
nicación como este, ¿los políti-
cos o la gente sencilla de la calle?

- riPor las características de
este pueblo, es indiscutible que a
novel popular hay una gran con-
ciencia de la condición de cual-
quier medio de comunicación.
Los politicos también y quizá por
ello quieren muchas veces influir
sobre el medio. La gran ventaja
de Radio Alcoy es su carácter
popular, la gran proyección que
tiene sobre la sociedad alcoyana

- Muchas veces los medios
de comunicación pueden llegar
a influir en las sociedades, con
determinadas lineas politicas o
ideológicas, pero es fácil com-
probar que Radio Alcoy no
plantea editoriales ni opiniones
propias. ¿Por qué?

- «Pues precisamente porque
somos conscientes de la influen-
cia que el medio tiene y no que-
remos convertirnos en manipu-
ladores Nuestro lema es siem-
pre la objetividad y la informa-
ción veraz. Las opiniones las
da la gente que llega a nuestros

micrófonos. Es el pueblo quien
opina, no Radio Álcoy

- A la hora de hablar con el
nuevo director es inevitable plan-
tear temas de futuro. ¿Cuáles
son en estos momentos los pro-
yectos más inmediatos?

-ritfrio de /os primeros pro-
yectos en el que nos hemos em-
barcado ha sido e/de la revalori-
zación de la información y así se
habrá podido comprobar el incre-
mento que ha tenido la infor-
mación en la programación dia-
ria. Y en ese objetivo incluimos
también nuestra proyección
sobre la comarca. Los viernes los
dedicamos en «Suya es la Ra-
dio» a estar en directo desde
poblaciones distintas de la co-
marca. También estamos prepa-
rando un programa informativo
sobre la comarca.

-¿Y el futuro de Radio Alcoy
como emisora?

- «Eso es absolutamente im-
predecible. La tecnología de la

radiodifusión y la electrónica
avanza a una velocidad que es
dificil aventurar que pasará
dentro de unos pocos años. Lo
evidente es que tenemos que
trabajar, renovarse y actualizar-
nos en todos los campos.

-En los últimos años hemos
asistido a una espectacular proli-
feración de emisoras que prácti-
camente han saturado el dial.
¿Es bueno o malo?

- «Por principio yo siempre he
entendido que la competencia es
buena, porque estimula y exige.
Sin embargo tampoco podemos
ser ajenos a la realidad del mer-
cado. Somos empresas privadas
que vivimos de un mercado
publicitario fijo y cada día se ha-
ce más difícil la superviviencia
precisamente por la saturación
que existe. Pero yo siempre re-
calco que la competencia es
buena para mejorar cualquier ti-
po de producto.

Cincuenta y cuatro años de
historia diaria en cintinuo con-
tacto con la realidad de Alcoy,
han convenido a la emisora en
una especie de institución local,
hasta el punto que la calle donde
se ubica es identificada popular-
mente como jade la emisora: «Y
precisamente por esa imagen
que se proyecta se nos hace
difícil pensar en un cambio de
domicilio que permitirla una
ampliación de las instalaciones,
ya limitadas al incorporar la FM,
donde trabajamos ahora en un
futuro programa en el que quere-
mos que todo el protagonismo
esté en la juventud. Oue sean los
jóvenes quienes lo preparen y or-
ganicen de manera autónoma.
Para ello estamos iniciando con-
tactos con colegios y organiza-
ciones, .,

Un director de treinta años
que viene a representar el futuro
de un Radio Alcoy que ya ha
cumplido 54 años.
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